



KR GROUP

http://www.krjogja.com

Kedaulatan Rakyat

Suara Hati Nurani Rakyat

Terbit Sejak 27 September 1945



BERLANGGANAN
SCAN BARCODE



KAMIS PON

7 APRIL 2022 (5 PASA 1955 / TAHUN LXXVII NO 187)

HARGA RP 4.000 / 16 HALAMAN

KORBAN MENUNGGU ITIKAD BAIK NHL Polda DIY Tetapkan Tersangka Penggelapan Uang



KR-Wahyu Priyanti

Ny Hermin Tri Suswantari (tengah) didampingi penasihat hukumnya, menunjukkan bukti rekening koran.

SLEMAN (KR) - Kasus penggelapan ratusan juta rupiah yang dilaporkan Ny Hermin Tri Suswantari (51), memasuki babak baru. Polda DIY dalam hal ini Ditreskrim, menetapkan NHL (51) warga Godean Sleman, sebagai tersangka.

Penetapan status tersangka, setelah penyidik melakukan gelar perkara terkait kasus itu pada Selasa (22/3). "Gelar perkara sudah dilakukan dan menetapkan terlapor sebagai tersangka. Penetapan tersangka tentu karena penyidik sudah punya alat bukti yang cukup," ujar Kabid Humas Polda DIY Kombes Pol Yuliyanto SIK, Selasa (5/4).

Ditemui terpisah, Dirreskrim Polda DIY Kombes Pol Ade Aryam Indriadi SIK mengatakan, penyidik sudah memeriksa NHL dalam kapasitasnya sebagai tersangka.

Menurut Dirreskrim, tersangka dikenakan Pasal 372 KUHP dengan ancaman 5 tahun dan 378 KUHP anca-

man 4 tahun. Meskipun berstatus tersangka, namun NHL tidak ditahan karena dinilai kooperatif. "Tidak ditahan, karena kooperatif, jadi penyidik tidak khawatir ia melarikan diri," pungkas Kombes Ade Ary.

Sedangkan Ny Hermin mengaku sedikit lega akhirnya penyidik melakukan gelar perkara dan menetapkan tersangka. Meskipun proses hukum sedang berjalan, namun Ny Hermin mengatakan, ia masih membuka pintu kekeluargaan dengan tersangka. "Saya akan menyelesaikan kasus ini secara kekeluargaan, asalkan tersangka bersedia mengembalikan uang sesuai dengan yang diambil berdasarkan rekening koran yang dari bank," ungkap Hermin yang didampingi penasihat hukumnya, Elvira Ekawati dan Deti Ika Alfriani dari Lembaga Bantuan Hukum Asoka.

* Bersambung hal 7 kol 5

Tewasnya Pelajar Terus Diusut Kapolda: Segera Tangkap Pelaku

SLEMAN (KR) - Kapolda DIY Irjen Pol Asep Suhendar MSi secara tegas menyatakan tidak tinggal diam atas peristiwa kriminal yang terjadi berupa tawur pelajar hingga menimbulkan korban jiwa. Bahkan menurut Kabid Humas Kombes Pol Yuliyanto SIK, Kapolda memerintahkan agar pelaku segera ditangkap dan proses hukum sesuai aturan yang berlaku.

Hal itu disampaikan Kapolda saat memimpin apel pagi di hadapan 800 personel, Rabu (6/4). "Kapolda memerintahkan agar pelaku ditangkap sampai dapat dan proses hukum sebagaimana aturan yang berlaku. Hal itu disampaikan Kapolda saat memimpin apel di halaman Mapolda," ujar Kabid Humas, semalam.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolda juga mendorong jajaran dari tingkat Polsek, Polres, Polresta dan Polda agar tetap melaksanakan patroli wilayah sebagaimana sebelumnya. Terkait kejahatan jalanan yang melibatkan anak sekolah, saat ini Polda DIY dan Pemda sedang menyelesaikan rancangan kerja sama untuk penanganan kejahatan jalanan anak secara khusus.

"Di akhir arahnya, Ka-

polda juga mengingatkan jajaran agar konsisten menjalankan tugasnya," kata Kabid Humas mengutip keterangan Kapolda.

Menanggapi masukan dalam penanganan kasus kejahatan jalanan di DIY, pakar Hukum UGM M Fatahillah Akbar menyatakan, perlu adanya Perda yang mengatur sanksi ke-

pada orangtua yang anaknya terlibat kejahatan jalanan.

Sekda DIY, Drs K Baskara Aji menyatakan, secara prinsip menyambut baik masukan tersebut. Karena setiap masukan memiliki tujuan untuk memperbaiki regulasi. Hal itu, supaya kasus kejahatan jalanan tidak terulang lagi di DIY.

"Saya kira hal itu merupakan masukan dari masyarakat, jadi akan kita perhatikan. Dengan adanya masukan tersebut diharapkan bisa memperbaiki regulasi sesuai ketentuan, sehingga bisa segera ditemukan cara untuk mengantisipasi adanya kejahatan jalanan," terang Baskara Aji.

* Bersambung hal 7 kol 5



KR-Antara/Aji Styawan

MINYAK GORENG CURAH: Sejumlah warga antre untuk membeli minyak goreng curah di salah satu distributor sekitar Pasar Dargo, Semarang, Jawa Tengah, Rabu (6/4). Menurut warga setempat, mahalnya minyak goreng kemasan memaksa mereka membeli migor curah seharga Rp 15.500/kg dengan maksimal pembelian 5 kg/KTP, dengan antrean mulai pukul 05.30 yang hingga pukul 15.30 WIB stoknya masih kosong.



Analisis KR Marhaban Spanduk Politik Agung SS Widodo MA

BULAN April bisa jadi bukan sekadar menjadi bulan dimana khususnya umat Islam menjalankan ibadah puasa. Dalam kacamata sosial politik bulan April juga menjadi momentum bagi para aktor politik untuk mulai mempromosikan dirinya. Mekanisme promosi yang dilakukan para aktor (elite) politik biasanya dalam bentuk spanduk atau baliho bertuliskan 'Marhaban Yaa Ramadhan', 'Selamat Menjalankan Ibadah Puasa', hingga ucapan merayakan Idul Fitri / Lebaran di pengujung bulan nanti.

Para aktor politik memang sudah memulai marketing politiknya sedini mungkin. Tercatat sejak tahun lalu sudah mulai masif baliho-baliho di ruas jalan strategis yang mengabarkan kepada publik tentang siapa saja para calon presiden yang akan bertarung di 2024 nanti. Geliat untuk mempromosikan kandidat-kandidat politik bisa ditebak akan semakin santer selama bulan Ramadan. Kali ini tidak hanya merujuk pada satu persepsi soal siapa calon presiden. Namun juga para legislator yang nantinya akan bertarung kembali. Atau para pengurus partai politik yang direncanakan akan turut serta terjun ke arena pertarungan politik yang sebelumnya mereka belum pernah mengikuti.

* Bersambung hal 7 kol 1

Jadwal Imsakiyah	Zuhur	Asar	Magrib	Isya	Imsak	Subuh
	11:44	15:01	17:43	18:52	04:16	04:26

Kamis, 7 April 2022 Sumber: Kementerian Agama Kanwil Provinsi DIY

KASUS TERORISME Divonis 3 Tahun, Munarman Banding

JAKARTA (KR) - Eks Sekretaris Umum Front Pembela Islam (FPI) Munarman dijatuhi hukuman tiga tahun penjara dalam kasus tindak pidana terorisme. Vonis itu dibacakan Majelis Hakim Pengadilan Negeri (PN) Jakarta Timur, Rabu (6/4). Seperti sidang-sidang Munarman sebelumnya, identitas peserta sidang tak diumumkan. Sebab kasus ini merupakan kejahatan terorisme.

Majelis Hakim meyakini Munarman terbukti melakukan tindak pidana terorisme. "Menyatakan terdakwa Munarman terbukti secara sah secara meyakinkan melakukan tindak pidana terorisme," kata Majelis Hakim dalam persidangan tersebut.

Munarman dinyatakan bersalah melanggar Pasal 13 C Peraturan Pemerintah Pengganti Undang-Undang (Perppu) No 1 Tahun 2002 tentang Pemberantasan Tindak Pidana Terorisme yang telah ditetapkan menjadi UU No 15 Tahun 2003 tentang penetapan Perppu No 1 Tahun 2002 tentang Pemberantasan Tindak Pidana Terorisme menjadi UU juncto UU No 5 Tahun 2018 tentang perubahan atas UU 15 Tahun 2003 tentang penetapan Perppu Nomor 1 Tahun 2002 tentang Pemberantasan Tindak Pidana Terorisme.

Setelah mendengar putusan majelis hakim, Munarman langsung mengajukan banding. "Begitu, ya, terdakwa putus dari majelis hakim," kata majelis hakim usai memimpin sidang. (Ant)-f

DUA TAHUN ABSEN

Diprediksi Terjadi Lonjakan Pemudik

BOGOR (KR) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) menginstruksikan jajarannya untuk mempersiapkan penyelenggaraan mudik Idul Fitri 1443 Hijriyah/2022 Masehi dengan baik serta mengantisipasi lonjakan jumlah pemudik.

"Presiden telah berpesan agar disiapkan dengan matang oleh seluruh kementerian terkait dan lembaga terkait, mengingat berdasarkan proyeksi atau prediksi dari hasil survei Kementerian Perhubungan, angka yang akan melaksanakan mudik berkisar 76 juta-86 juta warga Indonesia,

yang akan melaksanakan mudik Idul Fitri setelah dua tahun absen tidak ada mudik," kata Menteri Koordinator Bidang Pembangunan Manusia dan Kebudayaan (Menko PMK) Muhadjir Effendy usai rapat terbatas yang dipimpin Presiden Jokowi di Istana Kepresidenan Bogor, Jawa Barat, Rabu (6/4).

Secara khusus, Presiden meminta jajarannya untuk memperhatikan ketersediaan dua hal, pertama bahan pangan dan kedua, bahan bakar minyak (BBM).

* Bersambung hal 7 kol 1

DUKUNG PENERJEMAHAN KITAB BERAKSARA JAWA Ridwan Kamil Ingin Dinginkan Suhu Politik



KR-Efky Widjono Putro

Butet Kartaredjasa berjalan bersama Ridwan Kamil usai pertemuan.

BANTUL (KR)-Pertemuan pelaku seni Butet Kartaredjasa dengan Gubernur Jawa Barat Ridwan Kamil di rumah Butet, Dusun Kembaran, Tamantirto, Kasihan, Bantul, Rabu (6/4), menjadi semacam rekonsiliasi kultural.

"Percakapan pagi ini semacam rekonsil-

iasi kultural Jawa dan Sunda. Karena kalau kita mengingat sejarah atau mitos itu seperti ada kesenjangan dua kultur Jawa dan Sunda," ucap Butet.

Kunjungan Emil, panggilan akrab Ridwan Kamil, dilakukan setelah melakukan

* Bersambung hal 7 kol 5

Menteri Dilarang Bicara Lagi Tunda Pemilu

JAKARTA (KR) - Presiden Joko Widodo meminta segenap jajaran menteri Kabinet Indonesia Maju beserta kepala lembaga non-kementerian terkait untuk tidak ada lagi yang menyuarakan isu penundaan pemilu maupun perpanjangan masa jabatan Presiden.

"Dan jangan menimbulkan polemik di masyarakat, fokus pada bekerja dalam penanganan-penanganan kesulitan yang kita hadapi. Jangan sampai ada lagi yang menyuarakan lagi mengenai urusan penundaan, urusan perpanjangan," kata Presiden dalam Sidang Kabinet Paripurna di Istana Negara, Jakarta, Selasa (5/4), yang disiarkan kanal YouTube resmi Sekretariat Presiden, Rabu (6/4).

* Bersambung hal 7 kol 1

LIBUR NASIONAL 2-3 MEI Cuti Bersama Idul Fitri 4 Hari

JAKARTA (KR) - Pemerintah telah menetapkan libur nasional Hari Raya Idul Fitri 1443 Hijriyah pada tanggal 2 dan 3 Mei 2022, serta cuti bersama Idul Fitri sebanyak empat hari, yaitu pada 29 April serta 4-6 Mei 2022.

"Pemerintah telah menetapkan libur nasional Hari Raya Idul Fitri 1443 Hijriyah pada tanggal 2 dan 3 Mei 2022, dan juga menetapkan cuti bersama Idul Fitri pada 29 April, 4, 5, dan 6 Mei 2022. Keputusan mengenai cuti bersama ini akan diatur lebih rinci melalui Keputusan Bersama menteri-menteri terkait," kata Presiden Joko Widodo dalam keterangan pers di Istana Kepresidenan Bogor, Jawa Barat, Rabu (6/4).

Presiden menyampaikan, masyarakat dapat

memanfaatkan cuti bersama ini untuk bersilaturahmi dengan orangtua, keluarga, serta handai taulan di kampung halaman. Namun Kepala Negara meminta agar masyarakat selalu waspada karena pandemi belum usai.

"Kita semua harus selalu waspada, bergegaslah melengkapi dengan vaksin booster, harus tetap menjalankan protokol kesehatan secara disiplin, dan harus selalu bermasker pada saat di tempat umum atau dalam kerumunan," pesan Presiden.

Disampaikan, jumlah pemudik tahun ini diperkirakan sebanyak 85 juta orang. Dari jumlah

* Bersambung hal 7 kol 1



● RABU (30/3), saya beserta keluarga pergi ke Swalayan Ada Siliwangi, Jalan Mgr Sugiyopranoto. Tak lupa anak saya memakai helm baru. Besoknya, tiba-tiba dia ribut minta diambilkan helm itu, yang kebetulan ditaruh di atas lemari. Setelah saya ambilkan, ternyata helm-nya dicium.(Reni Asih Widiyastuti, Jl. Karanganyar Gang I No. 07 RT. 02 RW. 13, Muktiharjo Kidul, Pedurungan, Semarang 50197).-f

Pastikan Jantung Anda Sehat
Layanan Skrining Jantung di RS Happy Land
Pendaftaran ☎ 08118550060

Disiplin Prokes Covid-19, melindungi diri sendiri dan orang lain.

ILUSTRASI JOS

VAKSIN MENINGITIS
☎ 0818-376-888

DATA KASUS COVID-19 Rabu, 6 April 2022

1. Nasional:	2. DIY:
- Pasien positif : 6.026.324 (+2.400)	- Pasien positif : 220.026 (+67)
- Pasien sembuh : 5.788.714 (+5.415)	- Pasien sembuh : 207.940 (+341)
- Pasien meninggal : 155.464 (+43)	- Pasien meninggal : 5.842 (+2)

Sumber: Satuan Tugas/Gugus Tugas Penanganan Covid-19 Nasional/Pemda DIY. (KR-Ria/Ira)

SISWA-SISWI SMA/SMK DAPAT KTP

Bupati: Pelajar Jadi Agen Dukcapil



KR-Judiman

Bupati Bantul secara simbolis menyerahkan KTP pelajar yang diwakili kepala sekolah masing-masing.

BANTUL (KR) - Bupati Bantul H Abdul Halim Muslih menyerahkan KTP Elektronik Pelajar SMA/SMK dan peluncuran pelajar sahabat Dukcapil di kompleks SMKN 2 Sewon. Selasa (5/4). Kegiatan ini merupakan kerja sama Disdukcapil Bantul dengan Disdikpora DIY, Balai Dikmen Bantul dan seluruh sekolah SMA, SMK dan MA se-Bantul. Bupati menekankan, pemberian e-KTP menjadi hal yang penting bagi warga NKRI, karena dengan mempunyai KTP bisa memperoleh hak-haknya. Pemberian KTP juga merupakan kewajiban pemerintah dan menerima KTP merupakan hak konstitusional setiap warga negara yang sudah berusia 17 tahun. Dengan pemberian KTP tersebut, maka akan munc

cul peran partisipasi dan tanggungjawab, karena dalam peraturan perundang-undangan yang ada, anak yang berusia 17 tahun sudah diberikan hak-hak yang lebih besar dibanding sebelumnya. "Selain itu, dengan kepemilikan KTP siswa sekolah bisa mengurus surat-surat kependudukan yang lain seperti SIM, NPWP dan lainnya," jelasnya. Sementara siswa sekolah saat ini sudah tidak asing lagi dengan smartphone dan sudah bisa beradaptasi dengan kemajuan teknologi. "Karena itu saya berharap kepada siswa agar dapat menjadi duta atau penyambung informasi layanan digital Dukcapil kepada masyarakat," harap Bupati. Sementara Kepala Disdukcapil Bantul, Bam-

bang Purwadi Nugroho SH MH, menjelaskan kegiatan ini dalam rangka pelaksanaan pemberian identitas bagi seluruh penduduk, menyongsong Pemilu 2024 dan program lingkup kerja sama yang dituangkan dalam perjanjian antara Disdukcapil Bantul dengan Disdikpora DIY. Sedangkan kegiatan yang telah dilakukan Disdukcapil Bantul dalam hal ini di antaranya, melakukan perekaman e-KTP di Disdukcapil dan Kapanewon serta jemput bola di kalurahan-kalurahan, BRTPD Pundong, panti-panti, rutan dan sekolah. Sampai Januari 2022 telah dilakukan perekaman e-KTP di 21 SMK se-Bantul sebanyak 2.022 siswa yang diserahkan pada acara di SMKN 2 Sewon. (Jdm)-f

ANTISIPASI PERKELAHIAN PELAJAR

Orangtua Harus Hadir dalam Kehidupan Anak

BANTUL (KR) - Serangkaian peristiwa keributan yang melibatkan pelajar dan remaja di Kabupaten Bantul menimbulkan reaksi beragam dari masyarakat. Bahkan anggota DPRD Bantul angkat bicara agar peristiwa serupa tidak terulang kembali. Sehingga dibutuhkan sinergitas semua stakeholder agar situasi Kamtibmas tetap terjaga.

Wakil Ketua Komisi D DPRD Bantul, H Yasmuri SPd MPdI, Rabu (6/4), mengatakan terkait peristiwa yang sudah terjadi itu tidak bisa kemudian saling menyalahkan satu pihak dan pihak lainnya. Langkah pencegahan mesti dilakukan, salah satunya kerja sama intensif semua elemen masyarakat. "Peran Polri dalam patroli dan pencegahan, saya yakin hal tersebut sudah dilakukan. Kemudian sekolah, dinas pendidikan, sampai Pemkab harus ikut

berperan," ujar politisi Partai Kebangkitan Bangsa (PKB) tersebut. Yasmuri tidak menampik, pembelajaran daring sebagai imbas pandemi Covid-19 juga ikut andil menyulitkan sekolah dalam mengawasi pergaulan siswanya. Untuk itu orangtua diimbau untuk hadir dalam keseharian putra-putrinya. "Artinya orangtua harus bisa memastikan putra-putrinya berada di lingkungan dan tempat aman ketika sudah larut. Jika

merujuk peristiwa sebelumnya, pelajar yang terlibat permasalahan itu sebenarnya di waktu yang seharusnya dalam pengawasan orangtua," tegasnya. Terpisah Kepala Dinas Pendidikan Pemuda dan Olahraga Kabupaten Bantul, Drs Isdarmoko MPd M MPar, mengatakan pihaknya tidak mempersoalkan penyebutan institusi sekolah jika memang siswanya ada yang terlibat dalam tindak kejahatan. Bahkan ketika ada

pihak sekolah tidak terima nama sekolah disebut, pihaknya segera berkomunikasi dengan kepala sekolah yang bersangkutan. Langkah kongkrit bentuk pencegahan ialah pihaknya segera mengumpulkan kepala sekolah. Karena kewenangan untuk berbicara dengan orangtua justru kepala sekolah. Dengan demikian, potensi perkelahian antarsiswa bisa diminimalisir. Disdikpora Bantul mengajak semua stakeholder, orangtua mengawasi anak-anaknya saat di luar jam sekolah. Meskipun kejadian tersebut di luar jam sekolah, semua pihak harus ikut mengantisipasi. (Roy)-f

BANTU WARGA TAK MAMPU

Madumanis dan Pemkap Sewon Bedah Rumah

BANTUL (KR) - Masyarakat Peduli Mengatasi Kemiskinan (Madumanis), berkolaborasi dengan Pemerintah Kapanewon (Pemkap) Sewon, Lazismu, Senyum Dhuafa, Sedulur Setrum, Baznas dan relawan penyandang dana lainnya, melakukan gerakan bedah rumah yang kali diperuntukkan kepada keluarga Sulistiyi (56) seorang duda anak dua dan tidak mempunyai pekerjaan tetap, warga Pandeyan Bangunharjo Sewon Bantul. Panewu Sewon, Hartini SIP MM, ketika mengunjungi rumah Sulistiyi bersama istri Wakil Bupati Bantul Dwi Joko Purnomo SSn, Selasa (5/4), menje-

laskan Madumanis Sewon merupakan kelompok warga masyarakat Sewon yang dibentuk sejak tahun 2020 atau sekitar 2 tahun. Kegiatannya membantu masyarakat yang ekonominya dibawah kewajaran.

Selama kurang lebih 2 tahun, Madumanis sudah melakukan bedah rumah untuk 6 warga Sewon yang tidak mampu, membuntakan sumur, MCK, pemasangan listrik gratis, menyantuni anak yatim piatu

korban Covid-19, memberi makan warga lansia dan sebagainya. "Intinya Madumanis mempunyai program membantu masyarakat miskin," paparnya. Sulistiyi sendiri seorang duda anak dua perempuan, yang usia 25 ikut bibinya dan yang usia 23 tahun mendapatkan beasiswa sehingga bisa kuliah gratis di UAD. Untuk transportasi kuliah menggunakan sepeda onthel. Kondisi rumahnya yang berukuran sekitar 4x4 meter tidak ada kamar, tidak ada MCK, bahkan sumurnya tak keluar airnya. Jika tidur bersanding dengan sangkar burung. "Gak layak untuk dihuni," ujar Hartini. (Jdm)-f



KR-Judiman

Istri Wabup dan Panewu Sewon menyerahkan 1 set meja kursi tamu dan TV kepada Sulistiyi.

HUT KE-43 SMPN 2 PANDAK BANTUL

Market Day, Tumbuhkan Jiwa Kewirausahaan

BANTUL (KR) - Momentum Hari Ulang Tahun ke-43 SMPN 2 Pandak, dijadikan pijakan merefleksikan diri. "Saya mengajak kepada bapak ibu guru serta seluruh siswa untuk bersama merefleksikan diri. Artinya selama perjalanan kemarin banyak prestasi-prestasi. Sekarang harus kita pertahankan dan tingkatkan," ujar Kepala SMPN 2 Pandak Bantul, Sugiyanta MPd MA, Sabtu (2/4). Pancak HUT SMPN 2 Pandak digelar Jumat lalu dibersamaan dengan pro-

gram market day siswa. Dalam kegiatan itu juga diberikan penghargaan siswa peraih medali emas Popda 2022 cabor lempar lembing. Market day merupakan bagian dari ujian praktek siswa kelas IX. Guru pemrakarsa Market Day SMPN 2 Pandak, Nursanti, menambahkan program tersebut merupakan kolaborasi empat mata pelajaran yakni IPS, Prakarya, Bahasa Indonesia serta Bahasa Inggris. (Roy)-f



KR-Sukro Riyadi

Kepala SMPN 2 Pandak Bantul, Sugiyanta MPd MA, mengecek karya siswa.

Pak Asmuni Menjawab

Mendamaikan yang Bertengkar

Tanya: Kita menyaksikan tidak sedikit di antara kita sesama muslim saling bertengkar hanya kadang-kadang dipicu masalah sepele. Tidak jarang pertengkar itu menjadi berkepanjangan karena adanya pihak yang saling mendukung. Mohon nasihat Pak Asmuni.

Sutrisno, Yogyakarta

Jawab: Dalam ayat 10 surat Al-Hujurat disebutkan bahwa orang-orang yang bertengkar itu perlu didamaikan. Berusaha memberinya nasihat agar tidak ada lagi masalah yang dipertengarkan.

Upaya mendamaikan itu akan mendapat pahala apabila kita melakukannya dengan ikhlas. Arti ayat 10 Al-Hujurat tersebut adalah, "Sesungguhnya orang-orang mukmin itu bersaudara, karena itu damaikanlah antara kedua saudaramu (yang berselisih) dan bertakwalah kepada Allah agar kamu

mendapat rahmat". Dalam hadis riwayat Al-Bukhari dinyatakan "orang muslim itu adalah saudara bagi muslim yang lain. Janganlah berbuat aniaya dan jangan membiarkannya melakukan aniaya". Orang yang membantu kebutuhan saudaranya maka Allah akan membantu kebutuhannya. Orang yang melonggarkan satu kesulitan seorang muslim maka Allah melonggarkan satu kesulitan di antara kesulitan pada hari kiamat. Orang yang menutupi aib saudaranya maka Allah akan menutupi kekurangannya pada hari kiamat. Di samping mendamaikan, saya menganjurkan marilah kita berdoa agar saudara-saudara kita yang lain juga mendapat rahmat dari Allah SWT. Hal ini mengingat adanya hadis riwayat Muslim dan Abu Dardak yang artinya, "Apabila seorang muslim mendoakan saudaranya gaib, maka malaikat berkata: aamin, dan semoga kamu pun mendapat seperti itu". □

Advertisement for Ramadan 1443 H / 2022 M, Daerah Istimewa Yogyakarta and Surrounding Areas. Includes a table of prayer times (Imsak, Subuh, Terbit, Dhuha, Zuhur, Ashar, Maghrib, Isya') and logos for KR GROUP, MERAPI, KR RADIO, and ULTRA.

SAFARI TARAWIH DIMULAI

Pererat Silaturahmi Pemerintah dan Masyarakat

PENGASIH (KR)-Safari Tarawih tingkat Kabupaten Kulonprogo setelah sempat off selama dua tahun gegara pandemi Covid-19, kini digelar lagi sebanyak 14 kali dimulai dari Gedung DPRD setempat, Selasa (5/4) malam. Dibuka Bupati Kulonprogo Drs H Sutedjo, sedangkan imam dan penceramah Ustadz HM Wahib Jamil SAg MPd yang merupakan Kepala Kankemenag. Hadir Wakil Bupati, Sekda, Ketua dan anggota DPRD, Kapres, Dandim, Kajari, Ketua PA, dan undangan lainnya. Dikatakan Kabag Kesra dan Kemasyarakatan Setda Kulonprogo Heri Darmawan AP MM, pelaksanaan safari tarawih ini mengikuti SE Menag RI Nomor 06 Tahun 2022 Tentang Pelaksanaan Kegiatan Peribadatan/Keagamaan di Tempat Ibadah Pada Masa PPKM Level 3, 2, dan 1 Covid-19 serta Penerapan Prokes. "Pelaksanaan safari tarawih dalam rangka meningkatkan keimanan dan ketakwaan apa-

ratur pemkab serta mempererat tali silaturahmi antara pemerintah dan masyarakat," terang Heri. Dikatakan Ketua DPRD Kabupaten Akhid Nuryati SE, bagi anggota DPRD periode 2019-2024, ini merupakan safari tarawih yang pertama, karena selama dua tahun tidak ada karena pandemi. "Kami berharap kegiatan ini dapat sebagai wahana untuk membangun sinergitas dan harmonisasi antar semua unsur yang terkait untuk menjalankan roda pemerintahan daerah," ujar Akhid. **Ada Kelonggaran** Bupati Kulonprogo Drs H Sutedjo menyatakan Alhamdulillah tahun ini ada kelonggaran dari pemerintah untuk dapat melaksanakan kegiatan safari tarawih, walaupun tetap dengan pembatasan tertentu sesuai arahan Ketua Gugus Tugas Covid-19 untuk tetap melaksanakan prokes. "Terimakasih atas peran serta seluruh OPD dan instansi ver-

tikal yang bisa mengikuti kegiatan ini," ujarnya. Sementara itu, Ustadz Wahib Jamil menyampaikan bahwa ada tiga tantangan besar yang dihadapi umat beragama di Indonesia termasuk di Kulonprogo. Yakni berkembangnya cara pandang, sikap, dan praktik beragama yang berlebihan (ekstrim) serta mengesampingkan martabat kemanusiaan; berkembangnya klaim kebenaran subjektif dan pemaksaan kehendak atas fungsi agama serta pengaruh kepentingan ekonomi dan politik berpotensi memicu konflik. "Serta berkembangnya semangat beragama yang tidak selaras dengan kecintaan berbangsa dalam bingkai NKRI," urainya. Jadwal Safari Tarawih 2022 meliputi Rabu (6/4) Masjid Eling Gusti Puyang Purwoharjo Samigaluh (H Saeful Hadi SAg MPdI), Kamis (7/4) Masjid Sultan Agung Pantok Wetan Banjaroyo Kalibawang (Damiri SThI MAg), Jumat (8/4) Masjid



KR-Widiastuti

Bupati Kulonprogo Sutedjo membuka Safari Tarawih.

Miftakhul Jannah Kalisonggo Pendoworejo Girimulyo (Muh Jazari SAg). Senin (11/4) Masjid Baitul Aman Pundak Kidul Kembang Nanggulan (H Djamaah SAg), Selasa (12/4) Masjid Baitussalam Kriyan Hargorejo Kokap (Basid Rustami SAg), Rabu (13/4) Masjid Agung (Al Manar) Pengasih (Rujito SAg MPdI). Kamis (14/4) Masjid Al Miftah Sentolo Lor (Gus Ahmad Fawezin), Senin (18/4) Masjid Al Mubarak Diran Sidorejo Lendah (HM Wahib Jamil SAg MPd), Selasa (19/4) Masjid Surrur Sorogaten Pedukuhan X Karangsewu Galur (Mulyono SHI MSi). Rabu (20/4) Masjid Nurul Hadi Pedukuhan II Panjatan (Kadirun), Kamis (21/4) Masjid Al Fatah Berenan Bendungan Wates (H Sugito SAg MSi), Senin (25/4) Masjid Baiturrahman Batikan I Demen Temon (Drs Suyatno), dan Selasa (26/4) Rumah Dinas Bupati (HM Wahib Jamil SAg MPd). (Wid)

LDNU Gunungkidul Luncurkan 'Tasbih' Ramadan

WONOSARI(KR) - Lembaga Dakwah Nahdlatul Ulama LDNU Pengurus Cabang NU (PC-NU) Gunungkidul meluncurkan program Tausyiah dan Bimbingan Ibadah Ramadan (Tasbih Ramadan). Kegiatan perdana dilaksanakan tausyiah oleh Rois Syuriah PCNU Gunungkidul Drs KH Bardan Usman MPdI, Senin (4/4) pukul 17.00 WIB. "Program Tasbih dapat diakses melalui Channel Youtube LDNU Gunungkidul," kata Ketua LDNU Gunungkidul Gus Ahmad Munir, Rabu (6/4). Pada peluncuran per-



KR-Dedy EW

Gus Ahmad Munir

dana ini, lanjutnya mengambil tema 'Kemuliaan Bulan Suci Ramadhan'. InsyaAllah akan hadir selama Ramadhan setiap pukul 17.00 WIB. Acara dapat

diakses dan ikuti Live Streaming di Channel Youtube LDNU Gunungkidul. Maupun melalui IG LDNU Gunungkidul. Diungkapkan, Tasbih Ramadhan merupakan program untuk mengisi ruang dakwah di media digital. Khususnya di bulan Ramadhan, berisi seputar fikih, akhlak, dan tema kekinian. Sementara itu, nantinya akan banyak Kyai, Ulama yang akan memberikan ceramah dalam Program Tasbih Ramadhan. Baik jajaran pengurus PCNU Gunungkidul maupun Badan Otonom NU. (Ded)

SEJAK MEMASUKI RAMADAN

Aksi Balap Motor Liar Marak di JJLS

WONOSARI (KR) - Petugas Satlantas Polres Gunungkidul disiagakan di sejumlah ruas jalan mengantisipasi gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas). Termasuk mengantisipasi aksi balap motor liar yang mulai marak terjadi pada jam ngabuburit sebelum buka puasa serta sebelum dan sesudah sahur. Setiap sore dan setelah sahur, petugas kepolisian melakukan penyisiran di sepanjang JJLS di Kapanewon Rongkop. Sejak memasuki ramadan, JJLS ini banyak anak muda yang melakukan balap liar, papar Kapolsek Rongkop, AKP Edi Ganefiono, Selasa (5/4). Dari penyisiran di JJLS sudah ada beberapa sepeda motor milik pelaku balap motor liar diamankan petugas. Sepeda motor tersebut melakukan berbagai pelanggaran, mulai dari tidak adanya surat-surat, kendaraan yang dimodifikasi tidak sesuai dengan ketentuan dan penggunaan knalpot blombongan. Aksi balap liar di jalur jalan ini meresahkan masyarakat dan mengganggu ketertiban umum. Sebenarnya beberapa waktu lalu terkendali, tetapi sekarang kembali marak. "Kami

bertindak tegas jika mendapati aksi balap motor liar di jalan raya," imbuhnya. Kasubag Humas Polres Gunungkidul, AKP Suryanto SPd menambatkan, Kabagops bersama dengan jajarannya telah melakukan pemetaan daerah rawan balap liar pada momen ramadan kali ini. Beberapa ruas jalan yang diwaspadai dan akan dilakukan pemantauan setiap waktu yaitu JJLS Rongkop-Girisubo, Jalan Baru Gading, jalur Gading-Paliyan, JJLS Saptosari, Ngoro-oro dan Wareng, Wonosari. Kondisi jalan yang lurus dan tidak bergelombang digunakan untuk aksi balap liar. "Makanya di jalur-jalur baru ini kami perketat pengawasannya," ucap Suryanto. (Bmp)

Aksi Klithih Berdampak Negatif Perkembangan Pariwisata DIY

SAMIGALUH (KR) -Kepala Dinas Pariwisata (Dispar) DIY Singgih Raharjo mengaku prihatin terhadap maraknya kembali aksi klithih apalagi sampai memakan korban jiwa. Kondisi tersebut dikawatirkan berdampak terhadap sektor pariwisata di DIY, sehingga pihaknya meminta pelaku klithih ditindak tegas agar tak terjadi kasus serupa pada masa mendatang. "Klithih yang kembali marak terjadi di wilayah Yogyakarta, bahkan sampai menimbulkan korban jiwa merugikan sektor pariwisata yang saat ini sedang berupaya bangkit dari keterpurukan akibat pandemi Covid-19. Saya kira klithih kontradiktif dengan apa yang dilakukan oleh sektor pariwisata. Pariwisata kan harus mengedepankan *hospitality*, keramahan, keamanan dan kenyamanan bagi wisatawan," kata Singgih Raharjo, Selasa (5/4). Demi terciptanya suasana yang aman dan nyaman khususnya di sektor pariwisata, maka pihaknya minta aparat penegak hukum sikap tegas

dan menindak para pelaku klithih yang sudah meresahkan masyarakat DIY. Selain akan menimbulkan efek jera sehingga orang yang berniat melakukan klithih berpikir ulang. "Kalau tidak ditindak tegas saya khawatir aksi klithih akan terus berlanjut dan itu tidak kita inginkan. Jadi, harus ada upaya-upaya tidak hanya dari pemerintah tapi peran serta masyarakat dalam mencegah klithih juga sangat dibutuhkan," jelasnya. Singgih menegaskan, dengan masih adanya aksi klithih tentu berdampak negatif terhadap kenyamanan para calon wisatawan di Yogyakarta. "Saya yakin wisatawan juga akan merasa tidak aman dan nyaman berkunjung ke Yogja, kalau aksi klithih masih terus terjadi. Klithih ini kontradiktif. Kami *stakeholder* pariwisata menjaga betul agar Yogja aman dan nyaman dikunjungi. Tapi malah ada kelompok tertentu yang berupaya melakukan aksi kejahatan jalanan yang melawan hukum dan harus dibasmi secara tuntas," tegas Singgih. (Rul)

PRPD GUNUNGKIDUL Bentuk 3 Pansus dan Alat Kelengkapan

WONOSARI (KR)- DPRD Gunungkidul selesai membentuk 3 panitia khusus (pansus) pembahasan raperda, Penyelenggaraan Kebudayaan, Penyelenggaraan Perijinan Berusaha dan Penyelenggaraan Perpustakaan. Selain itu dalam waktu yang hampir bersamaan juga sudah menyelenggarakan rapat paripurna untuk pembentukan alat kelengkapan DPRD. Dalam hal ini Badan Musyawarah, Badan Anggaran, Komisi, Badan Kehormatan dan Badan Pembentukan Peraturan Daerah. "Pembentukan alat kelengkapan (alkap) ini sudah didahului dengan pengiriman surat kepada masing-masing fraksi. Selanjutnya usulan fraksi-fraksi dibahas dan ditetapkan dalam rapat," kata Wakil Ketua DPRD Gunungkidul Suharno SE mengawali rapat paripurna pembentukan alkap, beberapa hari lalu. Pembentukan ini berdasarkan Peraturan DPRD Kabupaten Gunungkidul Pasal 61 ayat (8) Masa Jabatan Ketua, Wakil Ketua dan Sekretaris Komisi ditetapkan paling lama 2 (dua) tahun 6 (enam) bulan dan Pasal 64 ayat (5) Masa jabatan pimpinan Badan Pembentukan peraturan Daerah paling lama 2 (dua) tahun 6 (enam) bulan, serta pada Pasal 68 ayat 9 (sembilan) masa tugas anggota Badan kehormatan paling lama 2 (dua) tahun 6 (enam) bulan sedangkan pada pasal 59 ayat (5) masa keanggotaan Badan Musyawarah paling singkat 2 (dua) tahun 6 (enam) bulan dan menurut pasal 66 ayat (6) Pe-

nempatan anggota DPRD dalam Badan Anggaran dan perpindahannya ke alat kelengkapan DPRD lainnya didasarkan atas usul fraksi paling singkat 1 (satu) tahun. Sekarang pimpinan komisi yang baru, Ketua Komisi A Sarjana SE, Wakil Ketua Masubrata SIP, sekretaris Arif Wibowo SPd. Ketua Komisi B Drs H Sugito MSi, Wakil Ketua, Bambang Supriyanto AMD, sekretaris Subarni Budi Kasih SS, Ketua Komisi C, Wulan Tustiana SH, wakil ketua, Demas Kusriswanto AMD dan sekretaris Jumiran SE dan Ketua Komisi D Drs H Supriyadi, Wakil Ketua Ismail Ishom AMD dan sekretaris Sukardi. Untuk Ketua Bamus dan Banggar otomotif dipimpin oleh Pimpinan DPRD. (Ewi)



KR-Endar Widodo

Suasana rapat Pembentukan Pansus dan Alat Kelengkapan DPRD.

BAZNAS SOSIALISASI KE OPD Target Pendapatan Rp 3,8 Miliar



KR-Endar Widodo

Pengurus Baznas bersama Bupati Gunungkidul.

WONOSARI (KR)- Ketua Badan Amil Zakat Nasional (Baznas) Kabupaten Gunungkidul Drs H Mustangid MPd dalam 100 hari kepengurusannya akan melakukan silaturahmi kepada semua Organisasi Perangkat Daerah (OPD) se-Gunungkidul dalam meningkatkan kesadaran berzakat. Pe-

ngkatan kesadaran ASN ini diharapkan mampu meningkatkan pendapatan pendapatan Baznas. Selama ini zakat dari OPD baru sekitar 18 persen. Bahkan dari jumlah seluruh pendapat Baznas sebesar Rp 1,9 miliar, sekitar Rp 1,1 miliar berasal dari ASN Kementerian agama Gunungkidul (Kemengag). "Sehingga ASN dari OPD lain perlu mendapatkan pemahaman berzakat bukan hanya keikhlasan tetapi kewajiban yang menjadi keikhlasan," kata Ketua BAZNAS Gunungkidul Drs H Mustangid MPd dalam audiensi dengan Bupati Gunungkidul H Sunaryanta di Pemkab Gunungkidul, Rabu (6/4). Dalam pertemuan ini Bupati didampingi Asek I Dra Siswi Iriyanti MSi, Kabag Kesra Drs H Aziz Saleh MSi dan beberapa pejabat lainnya. Sosialisasi kepada masing-masing OPD ini sebagai pengalangan terhadap instruksi Bupati Gunungkidul nomor 451/4459 tanggal 8 Oktober 2021 tentang optimalisasi pengumpulan zakat pendapatan atau pendapatan dan infak ASN serta pejabat lainnya di lingkungan Pemkab Gunungkidul. Harapannya setelah seluruh ASN menjadi muzakki pendapatan Baznas tahun 2022 ini minimal bisa naik seratus persen menjadi 3,8 miliar. Sehingga Baznas bisa semakin banyak membantu masyarakat. Diantaranya memfasilitasi bedah rumah bagi warga yang tidak mampu. "Semua ini akan berhasil karena kerja sama yang baik dengan semua pihak dan kesadaran ASN untuk menjadi muzakki semakin tinggi," tambahnya. (Ewi)

JATUH TERCEBUR LAUT

Pencari Kelelawar Tewas

WONOSARI (KR) - Korban laka laut terjadi lagi di Pantai Ngungguh, Kapanewon Panggang, Gunungkidul, kali ini korban pencari kelelawar buah (Codot) bernama Wanto Rejo (60) warga Padukuhan Gumbeng, Kalurahan Giripurwo, Kapanewon Purwosari, Gunungkidul Rabu (30/3) malam. Sekretaris Tim SAR Satlinmas Wilayah II DIY Surisdiyanto menyatakan korban luka parah akibat jatuh dari tebing ketinggian 50 meter kawasan laut Pantai Ngungguh. "Mayat korban berhasil dievakuasi melalui jalur laut," katanya, kemarin. Informasi yang berhasil dihimpun di lokasi kejadian, sebelum naas menyimpannya korban bersama sejumlah rekannya datang ke tebing Pantai Ngungguh untuk mencari codot di tebing dan gua di sekitar lokasi kejadian. Menjelang pagi hari mereka bertiga memutuskan hendak pulang. Korban sendiri memanjat naik ke atas tebing dan mendadak kehilangan keseimbangan dan terjatuh ke area dasar tebing dengan ketinggian mencapai 50 meter dari titik jatuhnya korban.

Dua orang rekan korban yang panik melihat kejadian itu langsung mencari pertolongan. Sejumlah warga lalu berdatangan ke lokasi dan melaporkan ke pemerintah kalurahan, SAR serta Polsek Panggang. "Karena terkendala medan, Tim SAR langsung melakukan pencarian melalui jalur laut," ucapnya. Menurut Surisdiyanto, pencarian sendiri sempat terkendala oleh medan yang cukup sulit karena di lokasi jatuhnya korban memiliki karakteristik medan yang cukup sulit dengan gelombang tinggi yang langsung menuju tebing. Setelah pencarian selama beberapa waktu, akhirnya tim SAR berhasil mengidentifikasi lokasi Wanto. Sejumlah anggota dengan menggunakan perahu lintas ditugaskan untuk melakukan evakuasi. Dengan kondisi medan yang cukup sulit, proses evakuasi yang memakan waktu cukup lama akhirnya berhasil mengevakuasi mayat korban. "Jenazah akhirnya dibawa ke Posko SAR Wilayah II di Pantai Baron dan diserahkan pihak keluarganya untuk dimakamkan," terangnya. (Bmp)

STOK BAHAN POKOK DI SLEMAN AMAN

Pelaku Usaha Antisipasi Lonjakan Kebutuhan

SLEMAN (KR) - Ketersediaan komoditas bahan pokok di Kabupaten Sleman selama bulan Ramadan sampai dengan Hari Raya Idul Fitri 1443 H tercukupi. Pada bulan Januari, Pemkab Sleman telah melakukan operasi pasar sebanyak tiga kali.

Upaya ini telah berhasil mendistribusikan lebih dari 25.000 liter minyak goreng bagi masyarakat kurang mampu, UKM dan UMKM binaan Pemkab Sleman. Selain operasi pasar, lanjutnya, Pemkab Sleman juga melakukan pemantauan gabungan bersama Satgas Pangan Polres Sleman dan DPRD Sleman. "Saya sampaikan ke masyarakat bahwa ketersediaan bahan pokok masih

aman, agar masyarakat tidak melakukan *panic buying* dan tidak perlu khawatir kemudian melakukan belanja besar-besaran. Selain itu saya juga mengharapkan peran serta aktif para pelaku usaha untuk mengantisipasi kemungkinan lonjakan kebutuhan masyarakat dengan menyediakan stok yang cukup," ungkap Wakil Bupati Sleman Danang Maharsa kepada *KR*, Rabu (6/4) usai

melakukan rapat koordinasi dengan Tim Pengendalian Inflasi Daerah (TPID) Sleman. Menurut Danang, berdasarkan data DP3 Sleman pertanggal 31 Maret 2022 pasokan stok daging sapi dan bawang merah menjadi perhatian dikarenakan ketersediaannya terbatas. Sedangkan stok beras, jagung, daging ayam ras, telur ayam ras, cabai merah, cabai rawit, bawang



Danang (tengah) memimpin rakor stok bahan pokok.

putih dalam keadaan surplus. Sementara dari Dinas Perindustrian dan Perdagangan menyebutkan bahwa keterjangkauan harga be-

berapa komoditas mengalami kenaikan, namun masih masuk dalam kerangka acuan harga pemerintah. Beberapa komoditas yang mengalami ke-

naikan harga di antaranya adalah telur ayam ras, cabai merah keriting, cabai rawit merah serta bawang merah. "Dari Pertamina juga melaporkan bahwa ketersediaan stok BBM di wilayah Sleman masih tercukupi. Begitu juga dengan ketersediaan LPG yang dilaporkan dalam keadaan aman. Namun, yang menjadi catatan adalah terdapat tren konsumsi BBM peralihan dari Pertamina ke Peralite yang disebabkan dengan kenaikan harga Pertamina yang terjadi baru-baru ini," ungkap Danang.

Sementara Bulog menyampaikan bahwa komoditas tepung terigu dan gula pasir cenderung mengalami kenaikan harga jelang Hari Raya Idul Fitri. Meski begitu, untuk ketersediaan stok keduanya dilaporkan tercukupi. "Rapat koordinasi ini rencananya ditindaklanjuti dengan tinjauan ketersediaan harga dan distribusi bahan pokok masyarakat di sejumlah pasar dan pusat perbelanjaan oleh TPID Kabupaten Sleman. Pemantauan tersebut direncanakan pada pekan depan atau pertengahan bulan Ramadan," pungkash Danang. **(Has)-f**

Besarkan Perbedaan, Rute Bubar Peradaban

NGAGLIK (KR) - Pemuda Indonesia, generasi muda saat ini hendaknya tidak mudah tidak bertengkar. Namun generasi muda saat ini harus mampu, menjunjung persamaan, tidak melihat perbedaan sebagai kebencian, dan menjadikan perbedaan sebagai rahmat. Sebab kita harus percaya dan mengikuti skenario Allah yang tidak dapat diimajinasikan. "Jadi kalau hari ini adik-adik melihat perbedaan terus dibesarkan ketimbang membesar-besarkan persamaan," ujar Gubernur Jawa Barat Ridwan Kamil dalam



Emil saat berdiskusi di Masjid Ulil Albab.

diskusi bertema 'Perbedaan Peradaban', ujar Gubernur Jawa Barat Ridwan Kamil dalam

Masjid Ulil Albab Universitas Islam Indonesia (UII) Jalan Kaliurang Ngaglik, Selasa (5/4) sore. Dalam pengantarnya Rektor UII Prof Fathul Wahid menceritakan kisah Ali bin Abi Thalib sebagai pemuda intelektual yang luar biasa. Saat itu Ali bin Abi Thalib yang masih berusia 10 Tahun telah berjuang untuk Islam dengan mengikuti setiap perang Rasulullah. "Ali adalah intelektual muda saat itu yang luar biasa karena keuluan perspektif yang dipunya," tuturnya. **(Fsy)-f**



Antisipasi Potensi Bencana Kabupaten Sleman

AWAL tahun 2022 ini, di Kabupaten Sleman terjadi beberapa bencana alam. Hal ini tidak lepas dari fakta bahwa secara geografis seluruh wilayah Kabupaten Sleman memiliki potensi bencana. Setidaknya Sleman memiliki tujuh potensi bencana yaitu erupsi Gunung Merapi, banjir lahar, banjir, tanah longsor, angin kencang, gempa bumi dan kebakaran. Terutama saat ini potensi bencana hidrometeorologi yang cukup besar.



Danang Maharsa

Pemkab Sleman percaya bahwa edukasi dan mitigasi bencana akan lebih efektif jika dilakukan pada unit-unit kecil dan yang paling dekat dengan masyarakat. Hal ini menjadi salah satu dasar pembentukan unit-unit siaga bencana di Kabupaten Sleman. Sampai tahun 2021 terdapat 69 Desa/Kalurahan Tanggap Bencana (Destana/Kaltana) dari 86 Kalurahan. Jumlah ini meningkat dari 62 Kalurahan pada tahun sebelumnya. Selain itu pada tahun 2021 telah terdapat 73 unit satuan pendidikan aman bencana. Pemkab Sleman berkomitmen agar seluruh kalurahan memiliki Kaltana serta jumlah sekolah aman bencana meningkat.

Pemkab Sleman melalui Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) beserta perangkat daerah terkait telah melakukan berbagai upaya mitigasi bencana maupun edukasi kepada masyarakat. Termasuk berkoordinasi dengan instansi vertikal yang memiliki ketugasan khusus seperti BNPB, BPBD DIY, Balai Penyelidikan dan Pengembangan Teknologi Kebencanaan Geologi (BPPTKG) dan Badan Meteorologi, Klimatologi dan Geofisika (BMKG). Hal ini untuk meminimalisasi potensi dampak yang dapat ditimbulkan jika terjadi bencana di Sleman. Pemkab Sleman secara konsisten dan bertahap memberikan informasi antisipasi bencana kepada masyarakat. Hal ini dilakukan agar masyarakat memiliki pengetahuan yang komprehensif terkait antisipasi potensi bencana di wilayah masing-masing. Pada tahun 2022, Pemkab Sleman melalui BPBD mengalokasikan anggaran Rp 525 juta lebih untuk melakukan sosialisasi dan edukasi kepada masyarakat di Kawasan Rawan Bencana. Pada tahun 2021, Pemkab Sleman menargetkan warga yang memperoleh informasi rawan ben-

cana sebanyak 90,53% dari seluruh warga di kawasan rawan bencana. Dari target tersebut warga yang memperoleh informasi rawan bencana sebanyak 89,08%. Pemkab Sleman percaya bahwa edukasi dan mitigasi bencana akan lebih efektif jika dilakukan pada unit-unit kecil dan yang paling dekat dengan masyarakat. Hal ini menjadi salah satu dasar pembentukan unit-unit siaga bencana di Kabupaten Sleman. Sampai tahun 2021 terdapat 69 Desa/Kalurahan Tanggap Bencana (Destana/Kaltana) dari 86 Kalurahan. Jumlah ini meningkat dari 62 Kalurahan pada tahun sebelumnya. Selain itu pada tahun 2021 telah terdapat 73 unit satuan pendidikan aman bencana. Pemkab Sleman berkomitmen agar seluruh kalurahan memiliki Kaltana serta jumlah sekolah aman bencana meningkat. Penanganan bencana di Kabupaten Sleman dilaksanakan dengan sinergitas semua pihak, termasuk dengan adanya relawan. Sampai Tahun 2021, Pemkab Sleman didukung 62 komunitas relawan bencana dengan jumlah relawan yang teregistrasi oleh BPBD Sleman tidak kurang dari 2.512 orang. Apresiasi yang tinggi kepada para relawan yang selalu siap bahu membahu melaksanakan penanganan dan evakuasi bencana yang terjadi. Ke depan, Pemkab Sleman akan terus meningkatkan koordinasi dan bersinergi dengan seluruh stakeholder yang ada untuk mitigasi maupun penanganan bencana di wilayah Sleman. Mari bersamasama kita wujudkan Kabupaten Sleman yang Tanggap dan Tangguh Bencana. **(Has)-f**

Relawan Brinkmas Dukung Airlangga

SEYEGAN (KR) - Relawan yang mengatasnamakan Brigade Kemenangan Airlangga Hartarto Seyegan (Brinkmas) telah mendeklarasikan mendukung Airlangga Hartarto menjadi calon Presiden 2024 pada 20 Maret 2022. Parwata selaku koordinator relawan Brinkmas menegaskan bahwa, relawan Brinkmas bukan Jaga Warga. "Jadi kami luruskan bahwa yang melakukan deklarasi kemarin di Seyegan bukan Jaga Warga, tetapi relawan warga yang ada di Seyegan dan menamakan diri relawan Brinkmas," ungkap Parwata. **(Dev)-f**

PENUH SEMANGAT DAN ANTUSIAS Peserta Didik SMK Kesehatan Sadewa Ikuti US

UJIAN Sekolah (US) adalah ujian yang diselenggarakan oleh satuan pendidikan yang bertujuan menilai pencapaian standar kompetensi lulusan untuk semua mata pelajaran. Dalam pelaksanaannya pada tahun 2021/2022, ini aturan yang mendasari penyelenggaraan US adalah Permendikbud Nomor 43 Tahun 2019 tentang penyelenggaraan Ujian yang diselenggarakan Satuan Pendidikan dan Ujian Nasional; Surat Edaran Nomor 1 Tahun 2021 tentang peniadaan Ujian Nasional dan Ujian Kesetaraan serta pelaksanaan Ujian Sekolah Dalam Masa Darurat Penyebaran Corona Virus Disease serta peraturan lain yang relevan. SMK Kesehatan Sadewa Yogyakarta melaksanakan US sesuai kalender pendidikan dari Dinas Pendidikan, Pemuda dan Olah Raga. Ketua Panitia Ujian Sekolah Tahun 2021/2022, Nandra Nur Octavia, S.Pd, Gr menyampaikan, US diselenggarakan dengan 2 kegiatan, US Teori dan US Praktek. Ujian Teori diselenggarakan 28-31 Maret 2022 dan 5-6 April 2022 serta untuk Ujian Sekolah Praktek pada 18-23 April 2022. Peserta didik ujian berbasis An-



droid dengan menggunakan HP masing-masing, link soal diberikan kepada peserta didik dengan menuliskan di papan tulis. Dari hari pertama sampai hari ke empat berjalan dengan tertib dan lancar, jika ada yang kesulitan dalam mengakses google form, pengawas dengan sigap segera membantu. Saat istirahat HP Peserta didik akan dikumpulkan kepada pengawas dan akan dibagikan kembali pada saat ujian sekolah berlangsung. Setelah selesai ujian, peserta didik diharapkan segera pulang untuk menyiapkan ujian hari selanjutnya. Hari ke lima dan hari terakhir peserta didik ujian sekolah teori bertepatan dengan bulan Ramadan. Untuk Ujian Sekolah Praktek berlangsung saat Ramadan, mata pelajaran yang diujikan di Ujian Sekolah Praktek adalah Kimia, Mulok 2 (Obat dan Kosmetik alami), Seni Budaya, Bahasa Indonesia, Matematika, Bahasa Jepang, Pendidikan Agama & Budi Pekerti, Biologi, PPKn, Penjaskes, Fisika, Mulok 1 (Bahasa Jawa), Simulasi Digital, Sejarah Indonesia dan Bahasa Inggris. Walaupun beberapa agenda Ujian di bulan Ramadan peserta didik tetap semangat dalam melaksanakan Ujian yang diselenggarakan sekolah. **(*)-f**

DPRD KABUPATEN SLEMAN
SUARA WAKIL RAKYAT
Jl. Parasamya, Tridadi, Sleman, DIY Kode Pos 55511. Telp. (0274)868413, Fax (0274)868413

KINERJA KOMISI C DPRD KABUPATEN SLEMAN

Memperbanyak PJU untuk Cegah Kriminalitas dan Laka Lantas

SLEMAN (KR) - Sejumlah ruas jalan di Kabupaten Sleman masih kurang Penebaran Jalan Umum (PJU). Minimnya PJU itu dapat menimbulkan kriminalitas dan kecelakaan lalu lintas (laka lanta). Untuk itu, Komisi C DPRD Kabupaten Sleman mengusulkan kepada pemerintah daerah supaya memperbanyak PJU. Anggota Komisi C DPRD Kabupaten Sleman Gani Sa-

dat SH MKn mengatakan, dalam setiap pertemuan dengan masyarakat, pihaknya sering mendapat keluhan tentang kurangnya PJU di daerah pinggiran. Diantaranya di wilayah Cangkringan, Pakem dan Ngemplak. "Hampir setiap pertemuan, masyarakat selalu ada yang minta ada penambahan PJU. Soalnya di daerah pinggiran masih banyak yang belum dipasang PJU," katanya, Rabu (6/4).

Dengan minimnya PJU itu, sangat rawan terjadi kriminalitas. Bahkan di persimpangan jalan yang tidak ada PJU, juga sering terjadi laka lanta. Tentu dengan kejadian itu, masyarakat yang menjadi korban. "Jalan yang gelap dan sepi itu sering dijadikan sasaran untuk melakukan kejahatan. Seperti penjembutan, penganiayaan dan lainnya," ucap Gani. Tempat yang gelap, lanjut Gani, di daerah lereng Gunung Merapi juga sering digunakan untuk tempat nongkrong anak-anak muda. Ironisnya, anak-anak muda yang nongkrong itu bukan warga Lereng Gunung Merapi, melainkan dari wilayah lain. "Mereka nongkrong di tempat yang sepi sampai larut malam. Tentu ini juga rawan terjadinya aksi klithih karena mereka itu bergerombol," tutur anggota dewan dari Fraksi PDI Perjuangan ini.



Gani Sadat

daerah pinggiran. Khususnya di lereng Gunung Merapi yang dinilai masih minim penerangan. "Kami mendorong jalan evakuasi juga untuk ditambah lampu penerangan jalan karena saat ini status Merapi masih waspada. Sehingga PJU sangat penting ketika sewaktu-waktu ada evakuasi pada malam hari," kata politisi muda dari Cangkringan ini. Hal senada juga dikatakan anggota Komisi C lainnya Dedie Kusuma SE. Menurutnya di wilayah perkotaan juga

banyak PJU yang mati. Hal itu sangat rawan terjadinya laka lanta. "Memang di daerah perkotaan banyak terpasang PJU, tapi masalahnya banyak yang mati juga. Sehingga jalan menjadi gelap. Kami minta instalasi terkait untuk segera memperbaiki karena ini menyangkut keselamatan masyarakat," kata Dedie. Di samping PJU, untuk di wilayah perkotaan perlu diperbanyak kaca cembung. Mengingat di perkotaan banyak gang sempit sehingga kaca cembung itu untuk meminimalisasi terjadinya laka lanta. "Permintaan kaca cembung itu sangat banyak. Kami mendorong dinas untuk menganggarkan kaca cembung karena itu sangat berfungsi di daerah perkotaan, khususnya di gang sempit," pinta Dedie. Sementara pada musim hujan ini, banyak ruas jalan yang berlubang, baik itu jalan kabupaten dan jalan lingkungan. Diharapkan Dinas Pekerjaan Umum Perumahan

dan Kawasan Permukiman (DPUPKP) Sleman untuk segera turun tangan untuk memperbaiki. "Selain itu juga perlu pemangkasan pohon-pohon yang berpotensi tumbang, baik berada di jalan kabupaten maupun

jalan provinsi dan jalan nasional yang berada di wilayah Kabupaten Sleman. Mengingat intensitas curah hujan lebat dan potensi terjadinya angin puting beliung yang akhir-akhir ini sering terjadi," pungkashnya. **(Sni)-f**



Gani Sadat (kanan) bersama petugas dari Dinas Perhubungan Kabupaten melakukan survei untuk pemasangan PJU.



Dedie Kusuma

PT BPR Bank Boyolali Masuki Usia 54 Tahun

BOYOLALI (KR) - Salah satu Badan Usaha Milik Daerah (BUMD) di Kabupaten Boyolali, PT BPR Bank Boyolali (Perseroda) merayakan Hari Ulang Tahun Ke-54, dihadiri Bupati Boyolali M Said Hidayat. Said Hidayat memberikan ucapan selamat kepada PT BPR Bank Boyolali yang memasuki usia 54 tahun.

"Terus kita dorong sehingga ke depan PT Bank Boyolali akan jauh lebih maju dan dapat memberikan mafaat bagi masyarakat Kabupaten Boyolali," harap Said Hidayat. Orang nomor satu di Kota Susu ini juga berpesan agar PT BPR Bank Boyolali dapat lebih memperhatikan kebangkitan perekonomian UMKM akibat pandemi Covid-19. Semangat Ulang Tahun Ke-54, Lincah Maju Empati artinya bergerak cepat untuk maju tetapi tetap harus berempati sosial juga berempati untuk bersama-sama memajukan Kabupaten Boyolali.

Direktur Utama PT BPR Bank Boyolali (Perseroda), Dono Srihananto mengungkapkan acara puncak dilaksanakan pada Selasa (5/4) di aula Kantor PT. BPR Bank Boyolali (Perseroda) berupa pengundian Tabung Simasda berhadiah. Pihaknya PT. BPR Bank Boyolali telah menyiapkan satu unit mobil, enam unit sepeda motor, 10 almari es, dan 21 tvelevisi 32 inch untuk masyarakat yang telah menabung di 20 kantor milik PT BPR Bank Boyolali. (R-3)



KR-Mulyawan

Bupati Boyolali M Said Hidayat didampingi Direktur Utama PT BPR Bank Boyolali (Perseroda) Dono Srihananto saat pengundian hadiah.

Pasar Rejosari Diminta Dioptimalkan

SALATIGA (KR) - Anggota Komisi C DPRD Salatiga, Bagas Aryanto menegaskan dirinya meminta agar operasional Pasar Rejosari Salatiga pasca direvisikan untuk dioptimalkan. Keberadaan pasar ini merupakan salah satu pilar dalam pergerakan perekonomian di Salatiga dan sekitarnya. "Letaknya yang strategis di daerah Salatiga barat daya ini menjadi penghubung perdagangan dengan pelaku ekonomi di wilayah Kabupaten Semarang khususnya di lereng Merbabu," kata Bagas Aryanto. Ditambahkan, Pasar Rejosari juga merupakan titik depan mobilitas pelaku perdagangan dan jalur penting yang menghubungkan Kota Salatiga menuju wilayah pinggiran Kabupaten Semarang seperti Getasan, Kopeng sekaligus jalur penting ke wilayah Kabupaten Magelang. Pembangunan Pasar Rejosari pasca kebakaran 2008 silam, telah terwujud dan menghabiskan dana APBD Salatiga yang tidak kecil jumlahnya, kurang lebih Rp 22,5 miliar.

"Fasilitas hydrant dan IPAL belum ada sehingga segera dilelang karena hal ini merupakan kebutuhan mendesak sebagai penunjang operasional Pasar. Anggarannya kalau tidak salah kurang lebih Rp 3 miliar di penempatan APBD 2022," ungkap Bagas Aryanto, Rabu (6/4). Karena, keberadaan hydrant untuk memastikan keamanan dan kenyamanan masyarakat pengguna pasar, jangan sampai musibah kebakaran seperti masa silam terjadi lagi. Sekretaris Dinas Perdagangan Salatiga, Yunus Juniadi mengatakan saat ini pihaknya sedang melakukan penataan pedagang secara bertahap. Saat dilakukan penataan pedagang eksis yang bakal menempati kios. "Jumlah kios di Pasar Rejosari 119 unit, sedangkan pedagang eksis kios kurang lebih 57 orang," katanya. (Sus)

Tunggu Buka Puasa Main Meriam Bambu

BOYOLALI (KR) - Cara unik dilakukan sekelompok anak yang berada di lereng Gunung Merbabu atau tepatnya di Kecamatan Selo, Kabupaten Boyolali, ketika menunggu waktu berbuka puasa yaitu dengan bermain meriam bambu. Layaknya pasukan perang, setiap sore sekelompok anak ini bersama-sama saling bahu membahu membawa meriam bambu untuk dibawa ke sebuah lahan kosong yang jauh dari permukiman warga.

Setelah sampai di tempat, mereka lalu menata meriam tersebut berjajar dan mengarah ke puncak gunung merapi, meski rumah mereka berada di lereng gunung merbabu namun puncak gunung merapi terlihat jelas dari tempat anak-anak ini bermain. Kegiatan ini rutin dilakukan setiap memasuki bulan puasa, selain itu untuk menunggu waktu berbuka puasa tiba, kata Riski Bagas Pratama, Rabu (6/4).

Menurut Riski, dalam permainan meriam bambu membutuhkan beberapa alat yang harus disiapkan, seperti bambu yang kuat dan besar, korek api, dan karbit. Meriam bambu tersebut biasanya diistilahkan sebagai *long bambung*. "Kalau memakai karbit suaranya keras seperti meriam beneran," ucapnya. Hal yang sama di katakana Habibah, meski dirinya perempuan namun tidak takut bermain atau membunyikan meriam bambu, karena setiap tahun di bulan ramadhan pasti bermain meriam bambu. "Tidak takut. Ini sudah biasa untuk menunggu buka puasa," katanya. (R-3)



KR-Mulyawan

Sekelompok anak di lereng Gunung Merbabu di Selo Boyolali bermain meriam bambu untuk menunggu buka puasa.

Bupati Grobogan Beri Piagam Penghargaan Penanganan Covid-19



GROBOGAN BERSEMI

GROBOGAN (KR) - Bupati Grobogan Hj Sri Sumarni SH MM menyampaikan terimakasih dan apresiasinya kepada TNI, Polri, Badan Intelijen Negara (BIN), Satpol PP, Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD), Dinas Kesehatan (Dinkes) dan unsur lainnya, yang telah melakukan pendampingan, Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat (PPKM) berbasis mikro, penyuluhan dan tracing dengan petugas kesehatan, operasi yustisi penegakan protokol kesehatan, sehingga penurunan kasus Covid-19 di Grobogan dapat ditekan semaksimal mungkin.

"Keberhasilan ini juga tidak lepas dari peran masyarakat dalam melaksanakan upaya pencegahan dan penularan penyakit seperti mengikuti vaksinasi Covid-19 yang saat ini capaian dosis 1 telah mencapai 80,4 %,

dosis 2 mencapai 77,7 %, dan dosis 3 mencapai 8,3%, ungkapny saat memberi piagam penghargaan secara simbolis kepada petugas penanganan pandemi Covid-19 di pendapa kabupaten, Senin (4/4).

Hadir dalam acara tersebut, Forkompinda, para Kepala Badan, Dinas, instansi, Puskesmas, perwakilan Babinsa Kamtibmas dan Babinsa se-Kabupaten Grobogan. Di-katakan bupati, pandemi Covid-19 di Indonesia, khususnya di Kabupaten Grobogan telah berlangsung selama dua tahun. Sesuai dengan Keputusan Presiden Nomor 11 Tahun 2020 tentang Penetapan Kedaruratan Kesehatan Masyarakat, sehingga wajib dilakukan upaya penanganan secara masif dengan beberapa strategi. Diantaranya melalui penegakan protokol kesehatan, penanganan kasus, pember-

lakukan PPKM-Mikro dan vaksinasi Covid-19.

"Selama pandemi, jumlah kasus penyakit Covid-19 di Kabupaten Grobogan mencapai 9.531 kasus, sebanyak 8.668 orang atau 90 % dinyatakan sembuh, dan 826 kasus atau 8 % meninggal," ungkapnya. Beberapa kejadian meningkatnya kasus Covid-19 di daerahnya selain disebabkan adanya varian baru alfa, delta dan varian Omicron, juga tingginya mobilitas penduduk dan kurangnya disiplin masyarakat terhadap protokol kesehatan. Oleh sebab itu penegakan protokol kesehatan, penanganan kasus dan vaksinasi menjadi hal terpenting yang harus dilakukan.

Disebutkan, penanganan dengan perawatan di rumah sakit dinilai telah memadai. Jumlah ruang isolasi tersedia saat ini sebanyak 511

tempat tidur yang tersebar di 8 rumah sakit dan 16 tempat tidur untuk ICU isolasi. Tingkat hunian ruang isolasi atau BOR saat ini mencapai sekitar 10 %, ini artinya telah terjadi penurunan kasus Covid-19 yang signifikan. Kegiatan optimalisasi Tes Lacak dan Isolasi (TLI) serta promosi kesehatan yang telah dilakukan dapat memutus rantai penularan.

Untuk mencapai itu, kerja

sama lintas sektoral seperti TNI, Polri, BIN, Satpol PP, BPBD, Dinkes dan unsur lainnya di Kabupaten Grobogan saya lihat telah berjalan dengan baik.

Kegiatan yang telah dilakukan bersama TNI dan Polri antara lain pendampingan PPKM-Mikro, penyuluhan dan tracing dengan petugas kesehatan, operasi yustisi penegakan protokol kesehatan. (Tas)



KR-M Taslim

Bupati Grobogan Hj Sri Sumarni SH MM secara simbolis menyerahkan piagam penghargaan penanganan Covid-19.

Migor Curah Masih Sulit Didapatkan

SEMARANG (KR) - Gubernur Jateng Ganjar Pranowo, sempat menyentil Menteri Perdagangan (Mendag) soal langkanya minyak goreng, saat bertemu dengan perwakilan Kemendag di Semarang, Selasa (22/3).

PURWOREJO (KR) - Pelaku usaha kecil dan menengah (UKM) di Kabupaten Purworejo masih sulit mendapatkan minyak goreng (migor) curah. Mereka tetap harus antri panjang di toko penyalur migor curah, itu pun dengan jumlah pembelian yang dibatasi. Pemilik usaha pembuatan tahu di Katerban Kutoarjo, Andrian mengatakan, untuk menda-

patkan migor curah, ia harus mencarinya ke beberapa pedagang besar di Purworejo. "Kemarin Minggu saya antri di Kutoarjo, kebetulan ada informasi pasokan datang," ungkapnya kepada KR, Senin (5/4).

Andrian datang ke toko tersebut sekitar pukul 08.00 WIB dan sudah ada ratusan warga yang didominasi pelaku UKM men-

gantre migor curah. Padahal, toko tersebut baru buka pukul 09.00 WIB.

Andrian mengantre dan baru mendapat migor curah sekitar pukul 14.00 WIB. "Untuk beli syaratnya bawa fotokopi KTP, satu orang yang dibuktikan dengan KTP, hanya boleh membawa satu jeriken, dan dijatah 17 kilogram minyak," tuturnya.

Andrian membeli migor curah tersebut dengan harga Rp 15.500 perkilogram. "Harga terjangkau dan masuk dalam hitungan ekonomi kami. Tapi paling penting adalah barangnya tersedia, se-

hingga kami tetap bisa jalankan usaha," ucapnya. Menurutnya, minyak goreng curah merupakan kebutuhan pokok usahanya. Andrian memproduksi tahu goreng yang dijual sebagai bahan sayur di pasar.

Selama masa sulit beberapa minggu terakhir, usaha Andrian pernah tiga kali berhenti akibat tidak mendapat pasokan migor curah. Sebenarnya, ada alternatif memproduksi tahu segar dan langsung menjualnya di pasar. Namun, konsumen telanjur menyukai tahu sayur yang sudah digoreng. (Jas)

Pandu Berharap Prokopim Terus Berinovasi

KLATEN (KR) - Setelah dilantik sebagai Sekretaris, sekaligus Pelaksana Tugas (Plt) Kepala Badan Perencanaan Pembangunan Daerah, Penelitian dan Pengembangan (Bappeda-Litbang) Kabupaten Klaten, Pandu Wirabangsa berpamitan pada jajaran Staf Bagian Protokol dan Komunikasi Pimpinan (Prokopim). Pandu Wirabangsa, Rabu (6/4) berharap, agar jajaran Staf Bagian Protokol dan Komunikasi Pimpinan (Prokopim) Kabupaten Klaten terus berinovasi meny-

uaikan perkembangan teknologi.

Sebelumnya, Pandu Wirabangsa, menjabat Plt Kabag Prokopim Setda Klaten, yang semula bernama Bagian Hubungan Masyarakat (Humas) Setda Klaten, sejak Mei 2020. Mulai 26 Maret 2022 sudah tidak lagi menjabat sebagai Plt Kepala Bagian (Kabag) Prokopim, karena dilantik sebagai Sekretaris Bappeda-Litbang Klaten, sekaligus diamanahi sebagai Plt Kepala Bappeda-Litbang Klaten.

Menurut Pandu, Bagian

Prokopim didukung para Aparatur Sipil Negara (ASN) yang mumpuni dan tenaga sporting ASN atau Tenaga Harian Lepas (THL) yang muda-muda sehingga mampu berinovasi. Baik pada Sub Koordinator Protokol, Sub Koordinator Komunikasi Pimpinan dan Sub Koordinator Dokumentasi Pimpinan, sehingga tugas pokok dan fungsi (tupoksi) Bagian Prokopim benar-benar maksimal untuk melayani pimpinan dalam hal ini Bupati dan Wakil Bupati Klaten.

Plt Kepala Bagian Prokopim Setda Kabupaten Klaten yang baru, Tri Nugroho Pujo Warono, mengucapkan selamat kepada Pandu Wirabangsa yang mendapat kepercayaan Bupati Klaten, Hj Sri Mulyani SM sebagai Sekretaris sekaligus Plt Kepala Bappeda-Litbang Kabupaten Klaten. (Sit)



KR-Sri Warsiti

Pandu menerima kenang-kenangan dari jajaran Prokopim.

Ganjar Sidak Cek Harga Migor Curah

SEMARANG (KR) - Gubernur Jateng Ganjar Pranowo mengaku kaget menemukan harga minyak goreng curah di pasar tradisional di Kota Semarang mencapai Rp 22.000/liter. Temuan tersebut diperoleh saat Ganjar melakukan sidak ke Pasar Bulu Kota Semarang, Selasa (5/4). Ganjar mengatakan sidak untuk mengecek ketersediaan serta harga minyak goreng di pasaran. Ternyata harga minyak goreng curah yang oleh pemerintah harganya ditetapkan sebesar Rp 14.000/liter, di pasar tradisional dijual hingga Rp 22.000/liter.

Saat memasuki Pasar Bulu, Ganjar langsung menerima keluhan dari sejumlah pedagang soal sulitnya untuk mendapatkan minyak goreng curah, sehingga di etalase para pedagang tersebut hanya terpajang minyak goreng kemas yang harganya mahal. "Untuk mendapatkan minyak goreng curah susah. Kalau ada harganya juga mahal tidak seperti yang diumumkan pemerintah Rp 14.000/liter, hampir sama de-

ngan harga minyak goreng kemas," kata Tini, salah satu pedagang.

Kepada Ganjar, Tini mengatakan kesulitan mendapat pasokan minyak goreng curah. Kalaupun dapat, harganya juga cukup mahal, yakni di atas Rp18 ribu perliternya.

Untuk itu Tini menjual ke konsumen berkisar Rp 20.000 hingga Rp 22.000/liter. Tidak hanya dari Tini, para pedagang lain juga menyampaikan hal yang sama ke Ganjar. Mereka tidak ada yang menjual minyak goreng curah seharga Rp 14.000/liter.

Ganjar membuktikan sendiri dengan membeli minyak goreng pada salah satu pedagang. Ia pun harus mengeluarkan uang Rp 20.000 untuk satu liter minyak goreng curah. Bahkan, ia tak boleh beli banyak karena pedagang kasihan pada pembeli lain. "Berarti minyak goreng curah Rp 14.000 itu hoaks ya bu," canda Ganjar.

Ganjar mengatakan, sistem distribusi minyak goreng curah

yang disubsidi pemerintah seharga Rp14.000/liter memang harus diubah. Tidak bisa lagi, minyak dilepas ke pasaran tanpa ada pantauan. "Kalau seperti ini konsumen tidak akan dapat harga Rp

14.000. Untuk itu sistemnya harus diubah dengan model distribusi tertutup. Namanya subsidi, harus diberikan satu persatu dan langsung ke pedagang," tegasnya. (Bdi)



KR-Budiono

Untuk memastikan harga minyak goreng curah, Gubernur Ganjar Pranowo harus membeli 1 liter minyak goreng curah dengan harga Rp 22.000.

UNTUK KEPERLUAN MUDIKA IDUL FITRI

Masyarakat Diimbau Jeli Pilih Bus

JAKARTA (KR) - Direktur Jenderal Perhubungan Darat Kementerian Perhubungan Budi Setiyadi mengimbau masyarakat perlu lebih jeli lagi dalam memilih angkutan untuk keperluan mudik Hari Raya Idul Fitri 2022.

Memasuki masa Angkutan Lebaran 2022 ini Kementerian Perhubungan (Kemhub) telah menyediakan portal SPIONAM untuk mempermudah masyarakat mengecek secara mandiri validitas angkutan umum yang akan digunakan. "Kami mengimbau masyarakat untuk memeriksa kendaraan yang akan digunakan apakah sudah terdaftar atau belum. Untuk memeriksa ini disediakan Sistem Perizinan Online Angkutan dan Multimoda atau SPIONAM," jelas Budi Setiyadi di Jakarta, Rabu (6/4).

Budi menyampaikan, kehadiran SPIONAM sebagai bentuk edukasi kepada masyarakat sekaligus untuk mencegah maraknya angkutan ilegal yang beroperasi menjelang Hari Raya Idul Fitri. "Belakangan juga

sering terjadi kecelakaan bus pariwisata. Karena itu sebelum memilih jenis angkutan ataupun PO-nya, diharapkan masyarakat dapat memeriksa kendaraan tersebut di SPIONAM karena nantinya akan menyangkut keselamatan dan keamanan pengguna bus," katanya.

Dalam SPIONAM dicantumkan kapan masa berlaku uji kendaraannya, juga masa berlaku kartu pengawasannya. Selain itu, dapat diperiksa keabsahan angkutan barang, angkutan orang dalam trayek, maupun angkutan orang tidak dalam trayek apakah kendaraan tersebut telah terdaftar atau tidak.

"Jika nomor polisi kendaraan ataupun nama Perusahaan Otobus (PO)-nya tidak ditemukan hasilnya maka kendaraan tersebut tidak me-

iliki izin atau belum terdaftar di kami. Sebaiknya untuk mencegah hal yang tidak diinginkan, dianjurkan bagi calon pengguna kendaraan umum untuk memilih armada lain yang sudah terdaftar," jelas Budi.

Budi juga menegaskan, pihaknya tengah memperketat pengawasan terhadap angkutan ilegal maupun bus pariwisata gelap yang beroperasi.

"Saya akan berkoordinasi dengan Dinas Perhubungan Kabupaten/Kota maupun Kepolisian untuk bersama meningkatkan pengawasan terhadap angkutan ilegal maupun calo yang marak menawarkan jasanya untuk menjebak calon penumpang," tambahnya.

Diimbau pula pengusaha bus AKAP dan pariwisata untuk meningkatkan faktor keselamatan dalam berkendara dan menyediakan hand sanitizer di dalam bus guna mencegah penularan Covid-19 selama perjalanan. (Imd)-d

Hikmah Ramadan
Sumbangan naskah bisa dikirim ke email naskahkr@gmail.com

Ramadan di Yogya

Al Makin



SUASANA Ramadan di Yogyakarta seperti bangkit dari kesepian, kesedihan, dan penuh syahdu. Setelah dua tahun lebih, tiga kali melewati Ramadan, suasana pasca-pandemi menimbulkan optimisme. Ramadan tidak hanya ibadah, tetapi bulan ini bisa dilihat dari segi kehidupan sosial dan ekonomi. Ramadan menjanjikan suasana lain yang bisa diukur bagaimana kehidupan itu berjalan.

Kita lihat, pelan-pelan Ramadan ini masyarakat sudah puma dalam menghibur diri dan menerima takdir. Yang telah pergi setiap saat diumumkan di masjid dengan bahasa Jawa krama inggil halus oleh Kepala Dukuh, Ketua RT atau Imam mushalla. Suara jelas, hampir setiap hari kita dengar: "Sampun tinimbangan ing ngerasane Gusti Allah panjenenganipun... tabuh... mugi-mugi sedaya amal pun tinampi dumateng Gusti" (Sudah dipanggil Tuhan Allah yaitu...jam...semoga semua amal diterima Tuhan). Pengumuman sriyah dan layu hampir setiap pagi, sore, siang, sudah dua tahun berjalan.

Masyarakat Yogya kuat, tabah, dan bangkit dari kesedihan dan cekaman berita duka. Kita sudah terbiasa. Kita sudah terima itu. Kita terima taqdir ini. Mari bangkit dalam Ramadan ini, pasrahkan semuanya kepada Tuhan yang mengatur kehidupan. Pasrahkan pada alam yang akan mengolah jasadnya di tanah. Pasrahkan ruhnya untuk kembali diproses oleh alam barzah, dihitung amalnya oleh Malaikat, diberi ampunan Tuhan. Tabahkan, dan terima apa adanya.

Kota Pelajar dan Gudug ini bangkit dan menata ulang. Ekonomi tampak bergeliat. Pasar-pasar sudah menunjukkan semangatnya. Beringharjo sudah ramai. Parkir mobil, motor sudah tampak diatur kembali. Yang beruntung mendapat rezeki lebih sudah dibelanjakan agar memutar roda ekonomi Yogya. Pasar-pasar di sepanjang jalan sudah ramai, dari Godean sampai Prambanan. Warung-warung sate di Bantul sudah mengundang banyak kendaraan dengan huruf bukan AB saja. Ada huruf B, D, Z, E, AD, G, AE, S, bahkan DR, BH dan lain-lain. Optimisme nampak mengembang di wajah-wajah gadis-gadis dan perjaka-perjaka yang sedang mengipasi sate dengan kipas angin listrik.

Ramadan membawa berkah ekonomi, karena pandemi segera berlalu. Anak-anak mahasiswa sudah berdatangan dari daerah masing-masing ke kos-kosannya. Mereka tampak bergerombol di kampus-kampus. Cafe-cafe tempat mereka mel-

kukan zoom dengan kelas-kelas juga hidup. Cafe merupakan tempat diskusi dan ngobrol ringan para mahasiswa. Mereka sekedar membeli secangkir kopi untuk berlima sudah cukup. Duduk di cafe berlama-lama, tetapi secangkir untuk satu team mengerjakan tugas sudah dimaklumi oleh penjaganya. Mereka juga tidak ditanya, menambah kopi lagi atau tidak. Mereka juga tidak diusir, kecuali jam sudah habis dan warung akan tutup. Ramadan tahun ini membawa mereka kembali ke Yogya dengan harapan kelas luring segera dimulai.

Para dosen juga sudah lama penasaran, apakah kelas-kelas zoom itu efektif? Banyak mahasiswa yang hanya memasang gambar profile, lalu kamera dimatikan. Absen satu per satu, yang menjawab cuma tiga. Sisanya terdiam, mungkin sedang mengerjakan aktivitas lain, atau memang dipasang audio tanpa kamera. Kelas online tidak efektif sepenuhnya. Ramadan ini semoga menandai kuliah yang sesungguhnya.

Toko dan mall sudah macet di sekitarnya. Setelah Magrib suasana buka bersama sudah penuh dengan antrian panjang. Banyak rumah tangga dan mahasiswa mencukupkan dirinya dengan jasa antar atau delivery. Cara baru ini juga menghidupkan ekonomi masyarakat dalam berbagai, memutar uang, dan melancarkan roda pasar ekonomi. Ramadan meningkatkan pesanan dan memusatkan di jam buka puasa.

Suara pengeras suara mengaji dan salat tarawih lebih teratur. Suasana agak tenang. Udara lebih khusus. Tampaknya lebih tenang dan damai. Ramadan kali ini sudah didahului oleh perdebatan publik tentang pengeras suara di tingkat nasional dan mengaji di Malioboro tingkat lokal, ini juga sekaligus mengemang penggunaan pengeras suara yang berlebihan.

Tarawih di masjid-masjid belum sepenuhnya pulih. Hari pertama di kampus UIN Sunan Kalijaga penuh. Hari ketiga di Masjid Syuhada tidak penuh. Dulu, Ramadan di luar pandemi para jemaah sampai harus menggelar sajadah di luar masjid. Mereka saat ini mungkin melaksanakan ibadah dan berdoa di rumah masing-masing.

Ramadan di Yogyakarta menghidupkan kembali yang sudah dua tahun sepi. Berkah Ramadan. Ramadan kita muliakan. (*)-d

Prof Dr Phil Al Makin SAG MA,
Rektor UIN Sunan Kalijaga Yogyakarta

Ganjar: Terus Dorong Birokrasi yang Melayani

YOGYA (KR) - Masyarakat menginginkan layanan publik yang mudah, murah dan cepat. Untuk mewujudkan hal itu maka kacamata pelayanan birokrasi harus berubah. Demikian disampaikan Gubernur Jawa Tengah Ganjar Pranowo saat menjadi penceramah Tarawih di Masjid Kampus UGM Yogyakarta, Rabu (6/4). Ceramah tarawih disiarkan live streaming di kanal youtube Masjid Kampus UGM.

Menurut Ganjar, aduan masyarakat yang paling banyak sepanjang periode 1 Januari-6 April 2022 adalah kelangkaan minyak goreng, disusul dengan naiknya harga kedelai. Kondisi ini menuntut birokrasi untuk merespons permasalahan itu dengan cepat. "Ternyata respons birokrasi untuk memberikan layanan

prima tidak sama," katanya.

Dijelaskan Ganjar, di awal-awal dirinya menjabat sebagai Gubernur Jawa Tengah, banyak sekali faktor-faktor di internal birokrasi yang harus diperbaiki/direformasi. Seperti masih banyaknya budaya korupsi, waktu pelayanan ke publik yang lama dan sulit. Selain itu masih marak jual beli jabatan dan pungutan liar (pungli).

"Supaya masyarakat tidak takut lapor/komplain, maka saya buat kebijakan, setiap instansi harus membuka layanan aduan di media sosial (medsos). Alhasil, birokrasi tereformasi akibat tekanan teknologi informasi dan tekanan publik, meskipun dampaknya belum langsung terasa," katanya.

Untuk menghapus budaya korupsi di lingkungan birokrasi, Ganjar

menggandeng Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) dan membuat sebuah lembaga yang mengelola soal pelaporan grativikasi. Kemudian untuk mendorong semangat bekerja Aparatur Sipil Negara (ASN) di Jawa Tengah, maka dimunculkan motivasi berprestasi melalui target-target personal dan institusi.

"Birokrasi melayani terus kita dorong, 1x24 jam aduan dari masyarakat kita respons, semua OPD dan SKPD berlomba-lomba mereformasi birokrasinya. Setelah 9 tahun menjadi gubernur, hasilnya (birokrasi melayani) mulai terasa. Sikap bagus ASN juga mulai terbangun. Kanal aduan di medsos bukanlah pencitraan, tapi untuk mewujudkan akuntabilitas layanan publik," pungkasnya. (Dev)-f

PARTISIPASI BANK INDONESIA DALAM MUFFEST YOGYA Mendukung Industri Kreatif Syariah Indonesia (IKRA)

YOGYA (KR) - Tidak dapat dipungkiri lagi, saat ini industri kreatif syariah semakin berkembang pesat dan berkontribusi signifikan terhadap perekonomian nasional. Hal ini sejalan dengan salah satu bauran kebijakan Bank Indonesia (BI) yakni Pemberdayaan Ekonomi Syariah yang menitikberatkan pada pengembangan usaha syariah melalui penguatan kemitraan seluruh kelompok pelaku usaha syariah yang diwujudkan melalui pembentukan Industri Kreatif Syariah (IKRA).

Pih Kepala Perwakilan BI DIY Tantan Heroika S mengatakan, melalui IKRA, Bank Indonesia berharap dapat mendorong pelaku usaha syariah mengembangkan kapasitas, branding, pemasaran pelaku usaha, terlebih lagi di tengah pandemi Covid-19 yang memberikan tantangan luar biasa bagi perekonomian. "IKRA Indonesia dibangun untuk membentuk suatu ekosistem yang berkelanjutan bagi pengembangan produk usaha syariah di Indonesia," terang Tantan saat acara jumpa pers Muslim Fashion Festival (MUFFEST) 2022 di Atrium Hartono Mall Yogyakarta, Rabu (6/4).

Acara jumpa pers MUFFEST menghadirkan sejumlah narasumber yakni, General Manager Hartono Mall Dian Widiyanti, Yusuf Wiharto dari VIVA sebagai Official Make up Partner dan Sekjen Indonesia Fashion Chamber (IFC) Lia Mustofa dipandu oleh Ketua IFC Chapter Yogyakarta Phillip Iswardono. Usai jumpa pers dilanjut-



Tantan Heroika bersama para narasumber usai jumpa pers.

kan kunjungan ke stan-stan pameran MUFFEST. Menurut Tantan, inisiasi IKRA ini ditungkan dalam platform www.ikraindonesia.com. IKRA Indonesia memberikan kesempatan bagi pelaku usaha yang memiliki komitmen serta semangat untuk berkontribusi secara nyata untuk memajukan usaha syariah hingga menembus dan bersaing di pasar global. Sejak diresmikan pada acara Indonesia Sharia Economic Festival (ISEF) 2019, IKRA Indonesia telah

memiliki ratusan anggota yang tersebar di seluruh wilayah Indonesia hasil kolaborasi bersama 46 Kantor Perwakilan Bank Indonesia di seluruh Indonesia. Proses seleksi dan pendampingan melibatkan para pelaku usaha profesional di sektor fashion dan food untuk mendorong usaha syariah mampu bersaing baik di pasar regional maupun internasional.

Partisipasi BI dalam MUFFEST

Sebagai bagian dari road to IKRA Indonesia 2022, Bank Indonesia

ikut serta dalam MUFFEST Yogyakarta untuk menyeleksi peserta yang akan diajukan dalam IKRA Indonesia 2022. Tahun ini adalah tahun ke-2 MUFFEST diadakan di Yogyakarta tepatnya di Grand Atrium Hartono Mall (6-10 April 2022). Sebelumnya MUFFEST hanya diadakan di Jakarta.

Dilaksanakannya MUFFEST di Yogyakarta mengisyaratkan adanya potensi pertumbuhan ekonomi dan keuangan syariah yang pesat. Sebagai pusat pendidikan dan pariwisata, Yogyakarta memiliki pertumbuhan

penduduk muda muslim yang tinggi.

Selain itu, saat ini awareness mengenai gaya hidup syariah juga meningkat di masyarakat sehingga tentunya dapat mengakselerasi peningkatan kinerja industri kreatif syariah.

Menurut Tantan Heroika, MUFFEST Yogyakarta 2022 merupakan kolaborasi antara Bank Indonesia dengan Indonesian Fashion Chamber (IFC) Yogyakarta. Sebanyak 11 desainer dari IFC Yogyakarta berkolaborasi dengan 12 UMKM Binaan Bank Indonesia dengan produk unggulan fashion and craft. Adanya kolaborasi ini juga diharapkan dapat memperluas jangkauan pemasaran sehingga mempercepat pemulihan UMKM sebagai salah satu tulang punggung perekonomian Yogyakarta.

MUFFEST Yogyakarta 2022 juga menjadi salah satu rangkaian Grebeg UMKM DIY 2022, yang telah dimulai sejak Maret 2022 dengan acara puncak yang akan diselenggarakan pada Agustus 2022 nanti. Dalam kesempatan ini pula, Bank Indonesia juga akan mengadakan talkshow QRIS sebagai salah satu kanal transaksi digital masakini sebagai upaya untuk meraih 15 Juta target pengguna QRIS tahun 2022.

"Hadirnya QRIS ini diharapkan dapat menunjang pelaksanaan transaksi terutama pada sektor industri kreatif yang mayoritas pangsa pasarnya adalah milenial secara cepat, aman dan mudah," kata Tantan. Lia Mustofa menuturkan, MUFFEST

menjadi event unggulan dari IFC yang mendapatkan dukungan penuh oleh Presiden Joko Widodo beserta Kememparekrif, sejalan dengan program pemerintah yang tengah mempersiapkan Indonesia untuk bisa menjadi pusat fashion muslim dunia pada 2024 mendatang. "Indonesia memiliki banyak potensi, dari sumber daya manusia, pasar, wastra lokal yang beraneka ragam hingga fashion designer yang berkualitas," ujarnya. Phillip Iswardono menambahkan, MUFFEST Yogyakarta 2022 mengusung tema 'Recovery for Fashion' sebagai langkah positif dalam mendukung pemulihan perekonomian nasional melalui ekosistem industri fesyen. Dengan konsep hybrid, kegiatan MUFFEST+ 2022 dilakukan secara offline dengan memperhatikan protokol kesehatan sesuai peraturan Pemerintah, dan secara virtual agar dapat dijangkau oleh masyarakat lebih luas.

Program unggulan dari MUFFEST 2022 adalah Program Business-To-Business (B2B) untuk memfasilitasi desainer dan brand untuk bertemu dengan buyer sebagai mitra dagang. Selain kegiatan pameran dan fashion show, MUFFEST di Yogyakarta menghadirkan beberapa kegiatan antara lain workshop tentang mendesain gaun pesta, belajar draperi busana pesta & kebaya untuk pemula.

Foto dan tulisan : Devid Permana



Tantan Heroika meninjau stan pameran MUFFEST.



Pelaku UMKM memamerkan produk fesyen unggulan.



Arena MUFFEST Yogyakarta 2022.

KR RADIO
107.2 FM

Kamis, 7 April 2022

05.00	Bening Hati	16.00	Pariwara Sore
05.30	Lintas Liputan Pagi	16.10	KR Relax
06.00	Pagi-pagi Campursari	17.10	Lintas Liputan Sore
08.00	Pariwara Pagi	19.30	KR Relax
08.10	Teras Dangdut	19.15	Digoda (Digoyang Dangdut)
12.00	Family Radio	21.00	Berita NHK
14.00	Radio Action	22.00	Lesehan Campursari

Grafis: Arko

PALANG MERAH INDONESIA Stok Darah

UNIT DONOR DARAH	A	B	O	AB
PMI Yogyakarta (0274) 372176	43	107	69	33
PMI Sleman (0274) 869909	59	18	47	2
PMI Bantul (0274) 2810022	12	8	2	0
PMI Kulonprogo (0274) 773244	38	15	0	9
PMI Gunungkidul (0274) 394500	7	12	2	0

Sumber: PMI DIY. (Stok darah bisa berubah sewaktu-waktu.) (APW/ Arko)

LAYANAN SIM KELILING

Kamis, 7 April 2022

POLRES/TA	POLSEK	LOKASI	JAM
Ditlantas	Umbulharjo	Kantor GKN Kusumanegara	09:00 - 12:00
Senin - Sabtu	Seluruh Satpas Polda DIY	SIM Corner Ramai Mall SIM Corner Jogja City Mall	10:00 - 15:00 10:00 - 15:00

Sumber: Polda DIY (Sni / Jos)



KR-Istimewa

Rektor UGM Prof Panut Mulyono membagikan takjil.

MENGATASI KEJAHATAN JALANAN

Perlu Penanganan Komprehensif dan Lintas Sektor

YOGYA (KR) - Terjadinya kasus kejahatan jalan baru-baru ini yang sampai merenggut korban jiwa, betul-betul memprihatinkan dan sangat disayangkan. Dari peristiwa itu, sudah terjadi adanya pelanggaran hukum yang tentu saja pelaku akan menjadi orang yang berhadapan dengan hukum. Bila pelakunya adalah pelajar, maka akan berdampak pada masa depan. Karena pelaku kejahatan jalan harus mempertanggungjawabkan perbuatannya secara hukum.

"Kejahatan jalan yang terus terjadi ini tidak bisa diselesaikan hanya dengan upaya penegakan hukum oleh pihak kepolisian semata. Tetapi harus diselesaikan secara komprehensif, lintas sektor seluruh stakeholder dan bersifat kolaboratif," kata Kepala Biro Organisasi dan Kaderisasi PGRI DIY sekaligus Kepala Balai

Dikmen Kulonprogo, Rudy Prakanto MEng di Yogyakarta, Rabu (6/4).

Rudy menyatakan proses penyelesaian kejahatan jalan harus melibatkan satuan pendidikan, orangtua, juga masyarakat, di samping perangkat daerah sesuai tugasannya. Sehingga diharapkan penyelesaiannya da-

pat tuntas dan sampai ke akar permasalahannya. Hal itu penting, karena kejahatan jalan tidak dapat diselesaikan dengan hanya diskusi tetapi harus dengan aksi.

Beberapa hal dapat dilakukan untuk mencegah kejahatan jalan. Di antaranya melengkapi sarana prasarana di seluruh wilayah yang rawan kasus dengan memasang CCTV dan lampu penerangan jalan secara massif. "Tidak kalah penting adalah adanya kerja sama dan jalinan komunikasi intensif antara satuan pendidikan dengan orangtua dan ketua RT di lingkungan siswa. Sehingga dapat diantisipasi apabila ada aktivitas menyimpang seawal mungkin. Selain itu perlu digiatkan kembali jam

belajar masyarakat, dan kegiatan karang taruna," papar Rudy secara menambahkan, tindakan itu perlu dilakukan untuk meminimalisasi para pelajar melakukan konvoi atau bergerombol yang bisa memicu kejahatan jalan.

Menurut Rudy, sosialisasi terhadap siswa di sekolah, terkait pelanggaran dan persoalan-persoalan hukum yang akan dihadapi para siswa oleh kepolisian tetap perlu digencarkan. Di sini peran guru Bimbingan dan Konseling sangat penting dalam proses penguatan komunikasi intensif antara sekolah dan orangtua serta masyarakat yang dilakukan oleh Ketua RT. Di samping itu penguatan pendidikan karakter di sekolah sangat perlu untuk dioptimalkan. (Ria)-f

MIC UGM Bagikan Takjil Gratis

YOGYA (KR) - Mardiyah Islamic Center (MIC) UGM membagikan takjil sebanyak 500 kotak nasi kepada masyarakat sekitar kampus, mahasiswa dan pengemudi ojek online, Senin (4/4). Ini merupakan rangkaian kegiatan Ramadan di Kampus (RDK) Mardiyah UGM 1443 H.

Rektor UGM Prof Ir Panut Mulyono MEng DEng IPU ASEAN Eng yang hadir dalam acara tersebut berharap, kegiatan ini dapat membantu masyarakat sekitar kampus yang membutuhkan terutama di masa pandemi Covid-19 seperti sekarang. "Kita membagikan takjil buka puasa kepada masyarakat yang membutuhkan seperti tahun lalu. Kegiatan semacam ini diharapkan sedikit membantu saudara-saudara kita yang membutuhkan tidak hanya di bulan Ramadan, namun juga diharapkan bisa memberi dan bersepeda di bulan selain Ramadan," katanya.

Ketua Ramadan Masjid Mardiyah, Achmad Munjid PhD menuturkan, pembagian takjil ini merupakan program rutin tahunan yang ditunggu oleh masyarakat, apalagi di masa pandemi. Sejak siang, pihaknya sudah membagikan kupon untuk orang-orang yang dianggap membutuhkan dan mereka akan menukarkan kupon tersebut untuk mendapatkan takjil.

Achmad Munjid juga berterima kasih atas bantuan para donatur sehingga program ini berjalan dengan baik. "Hari pertama, jumlah takjil yang dibagikan sebanyak 500 kotak nasi. Hingga akhir Ramadan kita akan lebih banyak lagi takjil. Kalau hari ini 500, semoga ke depan bisa 600 atau 700 kotak," tuturnya. (Dev)-f

PERSIKINDO HIMPUN PEREMPUAN KREATIF Siapkan UMKM Yogya Go International

YOGYA (KR) - Menghimpun Perempuan Kreatif Indonesia dari industri kreatif, UKM/UMKM, seni budaya, pendidikan dan pengusaha kreatif yang bergerak di bidang bisnis. Perkumpulan Srikandi Kreatif Indonesia (Persikindo) DIY siap menggali potensi produk UMKM di Yogya untuk naik kelas, diperkenalkan dan diperjuangkan ke luar negeri. Dipersiapkan go international.

"Kami akan terus membina, mengembangkan dan mendorong kerja sama usaha antaranggota, dengan lembaga bisnis kreatif lainnya baik swasta, koperasi maupun pemerintah dalam kedudukan sebagai pelaku usaha ekonomi nasional dan industri kreatif agar lebih sehat dan lebih kuat," tegas Ketua Persikindo DIY Ir



KR-Istimewa

Penguatan Pengurus DPD & DPC Persikindo DIY 2022 - 2027.

Mursupriyani kepada KR, Rabu (6/4), di Gallery UMKM Persikindo DIY, Jalan Perintis Kemerdekaan No 83, Yogya.

Disebutkan penguatan pengurus DPD & DPC Persikindo DIY 2022 - 2027 digelar Selasa (29/3) malam di Gadjah Mada University Club (UC) Hotel & Convention UGM, Dilantik oleh Ketua Umum DPP Persikindo Rini Sujiyanti SE MM, dilanjutkan pelantikan jajaran pengurus DPC Kabupaten dan Kota oleh dirinya yang akrab disapa Yani Ambar.

"Persikindo membuka kesempatan untuk generasi muda yang merintis usaha atau yang baru sebatas berniat membuka usaha untuk bergabung bersama," tegasnya. (Vin)-f

KETOPRAK RRI YOGYAKARTA

Pergelaran Daring Lebih Berat

KONDISI pandemi, Keluarga Kesenian Jawa RRI Yogyakarta tetap mengadakan pertunjukan ketoprak. Namun bukan pertunjukan tatap muka langsung dengan penonton, melainkan jarak jauh secara daring. Pertunjukan yang dikemas secara daring ini justru jangkauan penontonnya lebih luas.

"Pergelaran secara daring tanggungjawabnya lebih berat," ungkap Koordinator dan Sutradara Ketoprak RRI Yogyakarta Sugiman Dwi Nurseto, baru-baru ini. Sebab pertunjukan daring bisa ditonton oleh siapa saja, dari mana saja dan kapan saja. Sementara penonton ketoprak RRI Yogyakarta sudah terbentuk, memiliki penggemar tersendiri. Ketika mereka menonton sudah mempunyai bekal, cerita ini pasti nanti penyajiannya begini, ada adegan begini dan sebagainya. Perlu kehati-hatian, kecermatan agar bisa memberi kepuasan kepada penonton, cerita lebih pada logika dan bisa diterima.

Sugiman merasa perlu untuk menimba ilmu dari para senior,



KR-Istimewa

Salah satu pertunjukan panggung Ketoprak RRI Yogyakarta.

yang dengan senang hati menuliskan ilmu dan pengalamannya untuk kemajuan Ketoprak RRI Yogyakarta, baik untuk siaran audio maupun panggung. Selain berguru kepada senior, Sugiman juga mencari rujukan dari buku dan bacaan lainnya. Sugiman mengaku sejak masih SD gemar membaca sampai sekarang. Setelah dewasa berlanjut, membeli buku-buku untuk menambah pengetahuan dan wawasan.

Mendapat kepercayaan men-

ngani Ketoprak RRI Yogyakarta tentu bukan datang begitu saja, namun melalui proses. Menurut Sugiman, sejak kecil sudah menyukai siaran ketoprak di radio. Sugiman anak-anak ingin menjadi seniman tari kalau sudah dewasa. Kelas 4 SD sudah mengikuti lomba tari dan menjadi juara. Sampai masuk SMP juga masih sering menari dan ikut lomba. Kesukaan Sugiman lainnya, adalah menggambar.

Awal berkecimpung di dunia ke-

toprak, ketika desanya akan menyelenggarakan pertunjukan ketoprak Agustus di tahun 1987. Tahun itu juga Sugiman bergabung dengan Ketoprak Agung Budiaji untuk siaran di TVRI Yogyakarta, waktu itu membawakan cerita Patih Harya Bahak. Ia juga pernah meraih gelar pemain dan sutradara terbaik tingkat DIY.

Menurut Sugiman, tahun 2006 dirinya mulai diminta membantu Ketoprak RRI Yogyakarta sebagai pemain. Tahun 2007 menjadi karyawan RRI Yogyakarta. Kemudian 2015 mendapat tugas mengkoordinasi Keluarga Kesenian Jawa RRI Yogyakarta. Menulis naskah untuk siaran audio maupun panggung. Menurut Sugiman, tantangannya banyak. Akan tetapi tetap berusaha mempertahankan ciri khas Ketoprak RRI Yogyakarta yaitu Ketoprak Mataram klasik konvensional, dengan gending, keprak dan tembang yang sudah tertata. Meski demikian, seiring perjalanan zaman, ada pula bumbu-bumbunya. Juga penyesuaian dalam durasi hanya dua sampai tiga jam. (War)-f

PANGGUNG

LEWAT SINGLE 'BE TRUE'

Neona Ajak Anak-anak Percaya Diri

SALAH satu penyanyi cilik Neona (13) mengajak teman-teman sebayanya untuk tetap percaya diri melalui single terbarunya, 'Be True'. Single ini dirilis di bawah naungan label Trinity Optima Production.

"Lagu Be True ini berkisah tentang orang-orang yang masih denial dan nggak pede sama dirinya sendiri," ujar Neona. Lagu ini memberikan pesan positif untuk siapa saja yang mendengarkannya. Termasuk anak-anak yang seusia dengannya.

"Jadi, aku ingin menyampaikan ke semua pendengar untuk, 'please, jangan insecure karena kamu cantik, just the way you are'. Tiap orang cantik, tapi beda definisi saja. Just be true to yourself and I hope you guys enjoy the song," jelasnya, baru-baru ini.

Be True diciptakan oleh tiga orang musisi. Barsena Bestandhi (A&R Trinity Optima Production), Kezia Sicilia dan CVX. Lagu ini memiliki nuansa dancy yang ditujukan untuk anak-anak seumuran Neona agar tidak insecure. Tidak membandingkan diri dengan orang lain dan menerima diri sendiri.

Selama proses rekaman, Neona tidak mengalami kesulitan. Karena ia menyukai lagunya sejak pertama kali mendengarnya. Sang ibu, Nola Be3, turut mendukung dan menyumbang suara untuk background vocals. Selain itu, Naura sebagai kakak pun turut serta.

Tak hanya lewat lagu, Neona juga menyampaikan isi pesan Be True lewat video klipnya.

Video musik Be True diproduksi oleh Niamo Studio dan Alfianus Alfin. Cerita dari video musik Be True memperlihatkan bagaimana Neona mengingatkan anak-anak lainnya untuk menyadari dan menerima warna mereka sendiri dalam hidup.



KR-Istimewa

(Aw)-f

Tari Pesona Indonesia Kolaborasikan 5 Suku

PESONA Indonesia disuguhkan melalui gerak dan lagu oleh para penari Sanggar Turangga Dewi Karanganyar. Para penari menampilkan tarian tradisi dari lima suku di Indonesia secara berurutan. Dengan diiringi narasi, sebanyak 11 penari bergerak menyebar di panggung peresmian Kampung Pancasila Desa Ngringo, Jaten, Karanganyar, belum lama ini.

Untuk menggambarkan pesona Suku Jawa, para penari melenggangkan gerakan tari Gambuyong asal Jawa Tengah. Kemudian tari Kipas Pakarena asal Sulsel, lalu tari Kancet Papatai dari Dayak, Kalimantan. Selanjutnya Tari Tor-tor Sumatera dan Tari Sajojo Papua. "Ada musik khas kesukuan. Juga ada koplonya. Semua diramu supaya enak dilihat dan di-

dengar. Yang terpenting pesannya masuk," kata Art Director Pesona Nusanantara, Febri Ari Saputra.

Tarian Pesona Indonesia dituntaskan sebelas penari dalam durasi 13 menit. Ia menceritakan persiapannya hanya lima hari saja, dibantu para penari sanggar yang sudah profesional. "Kebetulan kru enggak susah. Mereka dari sanggar. Lima hari saja latihannya sebelum pentas," kata pria yang mengajar tari di SMAN Magelang serta SMK Citra Medika Magelang ini.

Febri memberi cita rasa kekinihan pada keseluruhan karya. Mulai dari gerakan, kostum, tata rias sampai musik. Seluruhnya dari kreasi Febri. Setidaknya sudah belasan tari diciptakan pria berusia 26 tahun ini. Tak heran jika penyandang gelar sarjana



KR-Abdul Alim

Tari Pesona Indonesia.

Jurusan Seni Tari UNY ini kerap membuat proyek skala daerah hingga internasional. Ia pun pernah menggarap tari pada pembukaan International Olympiad on Astronomy and Astrophysics (IOAA) di Magelang pada 2015.

Di setiap karyanya tak ada yang serupa. Boleh jadi ada per-

paduan atau mungkin beda sama sekali. Ia menyebut kostum yang didesainnya memiliki corak dan warna sesuai tema. Namun tak pernah dipakai sama di tiap pentas. Juga pada musik dan gerak. "Pada lagu, comot sana sini tapi dikolaborasi agar pas di ritmik," ungkapnya. (Lim)-f

Tiga Siswi MTsN 3 Bantul Sabet Juara Guide Reporter



KR-Istimewa

Ketiga siswi MTsN 3 Bantul yang merebut prestasi.

BANTUL (KR) - Tiga Siswi MTsN 3 Bantul, Risma Nisa Putri Prasetyo, Naila Lufti Chesnatia dan Yasmin Jahrotus Shita berhasil menyabet gelar juara pada lomba Guide Reporter se-Kabupaten Bantul dalam even Gema Simpati #2 SMAN 1 Imogiri. Di bawah bimbingan Drs Sutanto dan Aswantri SPd, ketiganya mendapat 3 juara sekaligus.

Risma (Juara 1) mengenalkan tentang potensi Batik Giriloyo dan Makam Raja-raja di Pajimatan,

Naila (Juara 2) mengenalkan Kerajinan Keris Banyusumurup dan Srikeminit, Yasmin (Juara 3) memaparkan Dam Bendung Tegal dan Museum Tani Kebonagung. Penghargaan untuk ketiganya diterima di puncak peringatan HUT SMAN 1 Imogiri ke-32, Jumat (1/4) lalu.

Sutanto menjelaskan, lewat ajang ini, ketiganya mengangkat potensi di Kapanewon Imogiri. Dari puluhan destinasi hanya 6 lokasi yang diperkenalkan. Pemilihan tempat dengan

beberapa pertimbangan, untuk Batik Giriloyo dipilih karena merupakan cirikan yang dimiliki Imogiri. Batik tulis termasuk langka karena tidak semua daerah ada.

Kepala MTsN 3 Bantul Sugeng Muhari SPd Si memberi apresiasi atas prestasi yang ditorehkan 3 siswanya tersebut. Ia berharap siswa lain termotivasi dan terpacu ikut berbagai kompetisi yang marak di gelar.

"Saya ingin siswa kami mendapat kesempatan mengikuti berbagai kegiatan. Tentu saja harus semangat berlari agar bisa melejit di berbagai bidang," harapnya

Guru Bahasa Inggris, Aswantri menambahkan, Makam Raja-raja Pajimatan juga dipilih karena satu-satunya sebagai tempat pemakaman Raja Trah Mataram Islam. **(Rar)**

Tahun Ini Banyak Lahir Program D4

JAKARTA (KR) - Tahun 2022 ini akan banyak lahir program D4. Hal tersebut selaras dengan program Kemendikbudristek pada tahun ini kembali menjalankan program *Competitive Fund*.

Program ini untuk mendorong upgrading program studi (prodi) perguruan tinggi vokasi D3 menjadi D4 atau sarjana terapan.

Demikian disampaikan Dirjen Vokasi (Diksi) Kemdikbudristek Wikan Sakarinto dalam 'Soft Launching Competitive Fund Vokasi' tahun 2022 secara daring, Selasa (5/4)

Saat ini, katanya, sudah banyak rektor perguruan tinggi negeri dan

swasta yang menghubunginya untuk diberikan bimbingan teknis (bimtek) agar bisa mengikuti program *Competitive Fund*. Selain itu, program ini turut mengakselerasi SMK untuk melakukan akselerasi dengan menyediakan D2 fast track.

Ia berharap perguruan tinggi swasta, termasuk politeknik, bisa berkolaborasi dengan SMK untuk mendirikan D2 fast track.

Pendirian itu harus berkolaborasi dengan SMK, sebab kurikulum antara keduanya merupakan satu kesatuan.

"D2 Jalur Cepat akan menghasilkan tenaga kerja yang spesifik, misalnya ahli las, ahli montir mobil,

chef, maintenance assist central, front office hotel, ahli teknisi bangunan dan ahli teknisi mekanik. Kami sangat mendorong D2 Jalur Cepat ini dengan SMK agar lebih masif," tegas Wikan.

Competitive Fund 2022 bisa lebih masif, sehingga lebih banyak D3 diupgrade menjadi sarjana terapan. Penguatan dan pendirian D2 fast track bersama SMK pun diyakini meningkatkan kualitas SDM yang ada.

Vokasi akan lebih kuat dan menguatkan Indonesia. "Bukan berkompetisi, namun mengajak yang lain untuk bersinergi menguatkan Indonesia," ujar Wikan. **(Ati)**

Fakultas Agroindustri UMBY Genap 14 Tahun

YOGYA (KR) - Fakultas Agroindustri UMBY genap berusia 14 tahun. Untuk menyemarakkan kegiatan dies natalis tersebut diisi sarasehan dan buka puasa bersama dengan tema 'Peningkatan sinergi dan kolaborasi untuk maju bersama'.

Dekan Fakultas Agroindustri Dr Ch Lilis Suryani MP menyatakan, Fakultas Agroindustri UMBY merupakan gabungan dari dua Fakultas yaitu Fakultas Pertanian dengan dua program studi yaitu Prodi Agroteknologi dan Prodi Peternakan serta Fakultas Teknologi Pertanian dengan Prodi Teknologi Hasil Pertanian.

Keberadaan tiga prodi tersebut menjadi ciri khas Fakultas Agroindustri, karena dalam pengembangan pertanian lebih terintegrasi sebagai suatu sistem agroindustri.

"Kegiatan dilakukan dengan tujuan untuk meningkatkan hubungan yang serasi dan harmonis antara unsur-unsur civitas akademika di Fakultas Agroindustri," ungkap Dekan Fakultas Agroindustri Dr CH Lilis Suryani MP didampingi Kabag Humas UMBY Widarta MM, Rabu (6/4).

Kegiatan itu dihadiri Rektro UMBY Dr Agus Slamet STP MP dan Wakil Rektor Bidang Akademik Ir Wafit Dinarto MSI serta seluruh dosen dan tenaga kependidikan serta

perwakilan lembaga kemahasiswaan. Lilis Suryani menuturkan, terdapat tiga momentum penting dalam memperingati Dies Natalis Fakultas Agroindustri. Diantaranya, Fakultas Agroindustri bersyukur karena semua prodi telah terakreditasi, tiga prodi terakreditasi A yaitu Prodi Agroteknologi, Peternakan dan Teknologi Hasil Pertanian serta satu prodi termuda terakreditasi baik yaitu Prodi Magister Ilmu Pangan.

"Selama tiga tahun terakhir, capaian kinerja dosen dan mahasiswa sa-

ngat baik. Antara lain perolehan paten 5 buah, 10 buku berISBN, 20 hak cipta, 189 karya publikasi yang tersitasi dana penelitian dan pengabdian dari Kemendikbud mencapai lebih dari 1,5 M," terangnya.

Menurutnya, dengan semakin bertambahnya usia diharapkan Fakultas Agroindustri semakin kuat dalam berkarya khususnya dalam menjalankan visi dan misi serta tujuan Fakultas untuk menghasilkan lulusan yang berkualitas dan berintegritas. **(Ria)**



KR-Istimewa

Dekan Fakultas Agroindustri dan dosen dalam acara dies natalis.

AHM Donasikan Ratusan Motor untuk Vokasi

BANDA ACEH (KR) - PT Astra Honda Motor (AHM) mendonasikan 125 unit sepeda motor Honda kepada SMK binaan di seluruh Indonesia.

Donasi diberikan kepada SMK yang telah menerapkan kurikulum Teknik dan Bisnis Sepeda Motor (TBSM) Astra Honda dan dilakukan secara bertahap pada bulan April 2022.

Dalam program donasi, AHM memberikan 76 motor tipe skutik, 10 motor tipe cub dan 39 motor tipe sport. Motor ini dapat dimanfaatkan para siswa dalam proses belajar praktik sepeda motor Honda. Distribusi donasi unit sepeda motor dilakukan secara bertahap melalui jaringan Main Dealer Astra Honda di seluruh Indonesia.

Penyerahan donasi sepeda motor Honda kepada SMK mitra binaan dilakukan secara simbolik di Banda Aceh. AHM bersama PT Capella Dinamik Nusantara sebagai Main Dealer wilayah provinsi Aceh memberikan donasi kepada 7 SMK,

masing-masing sekolah mendapatkan 1 unit sepeda motor Honda yang dapat digunakan sebagai penunjang unit praktik tambahan. Kegiatan penyerahan donasi 125 unit sepeda motor Honda ini juga dilakukan di SMK mitra binaan yang tersebar di seluruh Indonesia.

General Manager Corporate Communication AHM Ahmad Muhibuddin mengatakan, berupaya memastikan adanya peningkatan sekaligus pemerataan kualitas implementasi kurikulum SMK TBSM Astra Honda di semua wilayah.

Standardisasi sistem monitoring dan sarana prasarana pendukung dikembangkan AHM untuk meningkatkan kontribusi perusahaan di dunia vokasi sehingga terlahir alumni SMK yang punya daya saing di dunia industri.

"Kami berusaha hadir mendukung proses belajar mengajar yang berkualitas. Salah satunya dengan pemenuhan sarana prasarana belajar siswa," ujar Muhib, Selasa (5/4). **(Awh)**

EKONOMI

ISLAM
UNIVERSITAS
MESININGRAJ
**STRATEGI BISNIS
DAN INVESTASI**

Buy 1 Get 1

PROMOSI merupakan salah satu kegiatan bisnis dalam memasarkan suatu barang atau jasa. Tujuannya untuk memperkenalkan produk kepada semua orang dan menarik minat banyak orang untuk membeli dan menggunakan produk tersebut. Beli satu gratis satu merupakan salah satu strategi promosi. Seperti namanya, saat pelanggan membeli satu produk akan mendapatkan dua sekaligus. Satu produk memang dibeli dan bayar, sementara satunya lagi didapatkan pelanggan secara cuma-cuma. Cara ini disebut strategi promosi 'buy 1 get 1', yang artinya membeli 1 barang dengan bonus tambahan 1 barang gratis. Strategi 'buy 1 get 1' dilakukan agar pembeli terpicat untuk melakukan pembelian. Sistem promosi dapat secara offline maupun online dengan memakai aplikasi-aplikasi bisnis. Dengan adanya promosi, produsen dan distributor berharap bisa mendapatkan kenaikan angka penjualan atau keuntungan yang diharapkan.

Penganekaragaman jenis produk yang ditawarkan menjadikan ragam pilihan konsumen semakin banyak, menarik para produsen berlomba-lomba bersaing untuk menjadi rantai tertinggi dari permintaan konsumen dengan menawarkan ragam promo. Strategi 'buy 1 get 1' lazim digunakan salah satu tujuannya untuk menghabiskan stok. Strategi ini juga bermanfaat untuk menutup biaya promosi yang tak punya budget lebih. Bila penjualan mengalami kondisi stagnan ataupun penurunan, strategi ini cukup bermanfaat meningkatkan penjualan untuk sementara dan manfaat lainnya adalah sebagai saluran untuk memperkenalkan produk baru ke konsumen.

Promo 'buy 1 get 1', dapat menarik perhatian tanpa ragu-ragu akan terbesit di pikiran konsumen untuk membeli apalagi ditambah dengan gratis ongkos pengiriman. Dalam praktiknya, beli satu gratis satu punya beragam modifikasi, beli dua, gratis satu, dilakukan setelah dihitung-hitung belum memperoleh keuntungan kalau menjual produk dengan strategi beli satu gratis satu. Mensyaratkan pelanggan membeli dua jika ingin mendapat tambahan satu produk secara cuma-cuma, pemasukan keuntungan pun jadi lebih besar, penyesuaian ini bisa jadi solusinya.

Beli dua dapat potongan harga. Strategi ini tepat bagi usaha yang tak punya budget lebih untuk menutup biaya promosi. Ragam lainnya beli dua, gratis satu barang lainnya, strategi ini cukup berbeda. Saat pelanggan membeli dua barang A, mereka akan mendapat dua barang A dan satu B secara gratis. Modifikasi ini cocok untuk yang punya satu varian produk yang sangat laku. Sedangkan produk yang satu lagi kurang mendapat perhatian. Dengan begitu, produk B bisa sampai ke tangan pelanggan. Stok barang B pun akan habis karenanya, produk B punya peluang untuk dicoba oleh banyak orang, akan punya lebih banyak peminat sehingga menambah hadirnya pelanggan baru ini tentu dapat menguntungkan penjual.

Agar strategi promosi ini efektif, perlu: pertama, tentukan audiens, strategi beli satu gratis satu akan makin sukses jika dapat memilih audiens yang tepat dan sudah punya branding sendiri. Kedua, membuat konsumen lebih tertarik dengan memberi dorongan lebih lewat 'promo hanya berlaku hari ini', cepat-cepat melakukan pembelian, strategi promosi buy 1 get 1 bisa lebih maksimal. Ketiga, selain deadline, juga bisa memberi tekanan dengan menunjukkan stok. Ketika stok makin menipis, konsumen akan semakin tertarik membeli produk. Keempat, dekatkan pada audiens, dengan penempatan promo tertulis pada lokasi yang tepat, diikuti menawarkan produk di media sosial atau iklan harapan sukses semakin besar. **(Dr Drs Juzuli Akhmad MM, Alumnus Program Doktor FBE UII, Lektor Kepala STIE WW Yogyakarta)**

DAMPAK MIGRASI KE PERTALITE

Pertamina Berhasil Pulihkan Stok BBM Subsidi ke SPBU

JAKARTA (KR) - Pertamina berhasil mengatasi kekurangan pasokan Bahan Bakar Minyak (BBM), terutama jenis Pertalite dan Solar pada SPBU di beberapa titik. Terhambatnya pasokan BBM subsidi ke SPBU adalah bagian dari respons kenaikan harga BBM jenis Pertamina pada Jumat (1/4/2022), sehingga pengguna kendaraan migrasi (shifting) ke Pertalite.

PJS Sekretaris Perusahaan PT Pertamina Patra Niaga Subholding Commercial & Trading Pertamina Irto P Gintings mengatakan, pasokan BBM subsidi ke SPBU sudah lancar. Stok Solar dan Pertalite dalam posisi aman. "Pertamina juga terus memonitor secara real time dan memasok SPBU yang stoknya sudah mulai menipis untuk memenuhi kebutuhan masyarakat," ujarnya di Jakarta, Rabu (6/4).

Qlue, Model Smart City Terbaik 2022



KR-Istimewa

Jajaran manajemen Qlue.

JAKARTA (KR) - Qlue, perusahaan penyedia ekosistem smart city terlengkap di Indonesia, berhasil meraih penghargaan internasional menjadi bukti bahwa solusi-solusi yang dikembangkan oleh Qlue memiliki nilai dan manfaat yang positif sesuai dengan standar internasional. Teknologi yang digunakan dalam konsep iIntelligent Mobility System for Township Management ini juga bisa menjadi standar baru bagi model pengelolaan lalu lintas yang modern dan berdampak nyata pada masyarakat. "Kami berterima kasih

atas apresiasi yang diberikan oleh GO SMART Award 2022 pada implementasi solusi yang kami lakukan. Penghargaan ini menjadi suplemen penyempangat tambahan bagi seluruh karyawan Qlue untuk dapat terus berinovasi demi menghadirkan solusi yang inklusif bagi masyarakat. Inovasi dan kreativitas ini tentu saja menjadi kunci bagi Qlue untuk mewujudkan visi mempercepat perubahan positif di Indonesia, dan juga di seluruh dunia," kata Rama, Rabu (6/4).

Ajang GO SMART Award 2022 ini diselenggarakan di Taipei, Taiwan, bertepatan dengan pelaksanaan Smart City Summit & Expo 2022 pada Maret 2022 yang merupakan kegiatan rutin tahunan. Acara ini digagas oleh Global Organization of Smart Cities (GO SMART), sebuah organisasi global beranggotakan 94 pemerintah kota dan 110 pelaku industri smart city di seluruh dunia yang dibentuk dan diinisiasi oleh Pemerintah Kota Taipei. **(Rsv)**

Telkom Hadirkan Kadin Tech Hub



K-Istimewa

M Fajrin Rasyid

Nusantara Expo and Summit (DNES) 2022 yang digelar Kadin Indonesia di Surakarta, sebagai bagian dari side events B20 Gugus Tugas Digitalisasi.

"Kadin Tech Hub merupakan wadah yang mempertemukan perusahaan/ instansi/UMKM serta pemilik permasalahan dengan penyedia solusi dari individu, startup, dan kampus," ujar Ketua Komite Tetap Program Prakarasa Baru Komunikasi dan Informatika Kadin Indonesia sekaligus Direktur Digital Business Telkom M Fajrin Rasyid, Rabu (6/4).

Fajrin mengatakan, platform Kadin Tech Hub hadir untuk mendukung transformasi digital. Keterlibatan Telkom dalam platform Kadin Tech Hub menjadi bukti kontribusi perusahaan mendukung digitalisasi dan pembentukan kedaulatan digital Indonesia. "Telkom konsisten memperkuat jaringan backbone dan gateway internasional, mengembangkan ekosistem data center (NeuCentrix) untuk mengakselerasi digitalisasi berbasis cloud, dan mengembangkan infrastruktur demi meningkatnya kualitas layanan telekomunikasi dan digital hingga ke pelosok," ujarnya. **(San)**

Irto mengakui secara umum terjadi tren peningkatan konsumsi BBM masyarakat dengan terus kendalinya pandemi covid-19. Apalagi, tren rata-rata konsumsi mulai menyerupai tahun 2019. "Pertumbuhan ekonomi nasional yang mencapai 5 persen turut mendorong aktivitas logistik kendaraan angkutan dan ekonomi masyarakat sehingga turut menyumbang peningkatan konsumsi BBM," katanya.

Menurut Irto, pada Jumat dan Sabtu pekan lalu, Pertalite sempat ada peningkatan permintaan, mengingat mobilisasi masyarakat juga tinggi. Sementara hari Minggu konsumsi sudah melandai. "Potensi peralihan dari Pertamina ke Pertalite mungkin ada, namun belum bisa kita lihat dalam 2-3 hari pascapenyesuaian harga. Ini masih sementara saja nanti akan kita lihat dalam 1-2 minggu trennya," tandasnya.

Terkait solar, Irto mengatakan, penyaluran Solar subsidi sesuai regulasi Perpres No 191 Tahun 2014. Volume Solar subsidi mengikuti alokasi yang diberikan Pemerintah. Pertamina sudah menyalurkan 11 persen kelebihan kuota untuk menormalisasi antrian.

"Saat ini kami terus berkoordinasi dengan BPH Migas untuk memastikan alokasi kuota. Dan dalam rangka satgas RAFAI, kami saat ini terus menyalurkan Solar subsidi bagi SPBU terutama di jalur-jalur logistik dan jalur utama," ujarnya. **(Lmg)**

